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£1 presidente de la Junta visitó 
el santuario de Sonsoles

El presidente de la Junta 
de Castilla y León, José María 
Aznar, realizó, durante la 
jornada de ayer, su primera 
visita a Avila como presi
dente de la región. Visita de 
carácter privado que tuvo 
como motivo principal el acer
carse a ver a Fernando Na
varro gerente regional de 
Alianza Popular, que se en
cuentra ingresado en la Uni
dad de Vigilancia Intensiva de 
la Residencia de la Seguri
dad Social de Avila, aque
jado de una grave enferme
dad. Tras visitar al enfermo y 
charlar con su familia, José 
María Aznar se dirigió al 
santuario de Nuestra Señora 
de Sonsoles para cumplir con 
una promesa hecha hace 
tiempo. Aznar estuvo acom
pañado en esta visita por su 
señora Ana Botella, por el 
presidente en funciones de la 
Diputación, Jesús Terciado, 
y señora, por el presidente 
provincial de A.P. en Avila, 
Feliciano Blázquez y su es
posa, y por el secretario pro
vincial de AP, Sebastián 
González. Aznar depositó, 
en compañía de su esposa, 

• un ramo de flores ante la 
imagen de la Virgen para, 
posteriormente, rezar du
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Santuario de Sonsoles LUMBRERAS
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rante unos minutos ante su 
presencia.

Tras la visita, y antes de 
partir hacia Salamanca, para 
la clausura de unos cursos de 
la Fundación Sánchez Rui
pérez, el presidente de la Junta 
manifestó a EL DIARIO DE 
AVILA que hay muchos pro
yectos de cara al futuro para 
la provincia de Avila, que se 
irán resolviendo poco a poco 
y que en esta su primera 
visita había tomado contac
to con varios alcaldes de la 
Zona del Valle del Tiétar y 
con ganaderos de El Barraco 
y además que se tienen que 
producir contactos con el al
calde de Avila, con el nuevo 
presidente de la Diputación 
y con las primeras autorida
des de los municipios abu
lenses con el fin de ver cuáles 
son los problemas y las nece
sidades de la provincia e in
tentar, con posterioridad so
lucionarlos. Respecto a las 
otras dos formaciones impor
tantes que componen las Cor
tes de Castilla y León, 
P.S.O.E. y C.D.S., Aznar 
manifestó que no teme ni a 
una ni a otra y que espera 
que no surjan problemas con 
ellas.

En distintos solares

El Ayuntamiento de Avila crea nuevos 
aparcamientos para vehículos

Dentro de la política municipal de crear espacios destinados a 
ser utilizados como aparcamientos para tratar de solucionar el 
grave problema que padece nuestra capital en este terreno, la 
actual Corporación va a acondicionar tres solares de su propie
dad para tal Bn.

En concreto están situados 
en las calles Blasco Jimeno, 
Tomás Luis de Victoria y Doc
tor Fléming. El presupuesto 
para acondicionar estos tres 
solares asciende a 200.000 pe
setas, y básicamente, las obras 
a realizar consisten en allanar

El rector de la Universidad de 
Salamanca se reúne el martes 
con las autoridades abulenses

El próximo martes, día 4 de agosto, vendrá a Avila el rector 
de la Universidad de Salamanca, Julio Fermoso, para intere
sarse por los problemas planteados por los empresarios y 
partidos políticos abulenses y qué hemos venido publicando 
en estas mismas páginas en días pasados.

Tanto empresarios como partidos políticos habían coinci
dido en resaltar la necesidad de traer a nuestra provincia un 
Colegio Universitario, para que Avila no se quede descolgada 
de los planes de reforma que comenzarán a emprender las 
Universidades españolas.

A las 12 de la mañana está 
previsto que se reúna, según 
ha podido saber este perió
dico, con el alcalde de la ciu
dad, Antonio Encinar, con el 
presidente en funciones de la 
Diputación Provincial, Jesús 
Terciado, con representantes 
de los partidos políticos abu
lenses y con Fernando José 
Jiménez Prieto, miembros del 
Consejo Social de la citada 
Universidad a cuyo distrito 
pertenece Avila.

Tras un almuerzo, hacia 
las cinco de la tarde reanu
dará Julio Fermoso sus con
tactos en una nueva reunión 
de trabajo, a la que asistirán 
representantes de las dos Ca

la superficie disponible me
diante una pala excavadora. 
Aproximadamente se ob
tendrán unas 35 plazas de apar
camiento, alrededor de 12 para 
cada uno.

Estas 35 nuevas plazas cons

jas de Ahorros de nuestra 
provincia, los directores de 
las Escuelas Universitarias 
de Avila y del Seminario de 
Graduados Sociales, repre
sentantes de la Federación 
Abulense de Empresarios, de 
la Cámara de Comercio, el 
gobernador civil, José Luis 
Machuca, y el director pro
vincial de Educación, Eduar
do Cabezas.

Tanto el rector como los 
miembros del Consejo So
cial dé la Universidad sal
mantina se encontraban muy 
sensibilizados acerca de las 
peticiones abulenses, ante lo 
publicado en días pasados 
por EL DIARIO DE AVILA. 

tituyen una primera fase del 
proyecto y, actualmente, según 
Antonio Encinar, alcalde de 
Avila, están en fase de estudio 
otros espacios destinados al 
mismo fin, aunque, por el mo
mento, no puede hacerse pú
blica la ubicación de los mis
mos. Se trata, eh definitiva, de 
pequeños espacios diseminados 
por toda la Capital, con los 
que se espera resolver el pro
blema.

Serán clausuradas 
16 piscinas 
municipales

Un total de 16 piscinas públi
cas- serán clausuradas en cua
tro municipios de la provincia, 
pues no disponen de la precep
tiva licencia municipal de aper
tura, exigida por el artículo 40 
del reglamento General de Po
licía de Espectáculos y Activi
dades recreativas.

Los municipios afectados son 
Santa María del Tiétar, en la 
que se ven implicadas seis ins
talaciones de este tipo; Hi
guera de Las Dueñas, donde se 
cerrará una piscina; dos que
darán clausuradas en Arévalo 
y, finalmente, siete en la loca
lidad de Sotillo de la Adrada. 
A tal efecto, el gobernador 
civil de la provincia, José Luis 
Machuca, ha dirigido un ofi
cio a estos Ayuntamientos para 
que procedan a la clausura de 
las piscinas. La clausura de los 
establecimientos sometidos al 
ámbito de aplicación del Re
glamento anteriormente seña
lado, cuando no se cuenta con 
la necesaria licencia, queda con
templada en el artículo 82,1 de 
dicha disposición, de 27 de 
agosto de 1982.
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Hoy, sábado, día 1
SANTORAL Ss. Alfonso M? de Li- 

gorio, Arçadio, Bandarino,. Eleazar. 
Exuperio, Etewaldo y Eusebio, obs.; 
Félix de Gerona, Almeda, Bono, Faus
to, Mauro y cros mrs.; Cirilo, Aquila, 
Pedro, Domiciano, Rufo y Menandro, 
Justino, Friardo y Secundelo, Felipe y 
cros. mrs.: Esperanza, v. y mr.: Rubén 
(— Rubil).

Misa: De S. Alfonso (M.O.).
Sol 5,11 a 19,30.
Luna 11,35 a 22,32.
Cuarto creciente el día 2 en Es

corpio.

FARMACIAS
Hoy sábado, día 1: Doña María 

Jesús Suárez Pañeda. Reyes Católi
cos, 6. Teléfono: 21 12 48.

Mañana domingo, día 2: Doña 
María Jesús Suárez Pañeda. Reyes 
Católicos, 6. Teléfono: 21 12 48.

CARTELERA
TOMAS LUIS DE VICTORIA (Te- 

léfono 22 00 20). A las 8,15 y a las 11- 
“LOS LOCOS DEFENSORES DE 
LA LEY”.

BINGOS:

Casino Abulense.—Abierto to
dos los días de 7 de la tarde a 3 d^ 
la madrugada. Vísperas de festivo 
de 7 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E.

DIA 31 DE JULIO

. 2.000.000 de pesetas al número 94256

TERMINACIONES

4256: 10.000 pesetas.
256: 5.000 pesetas.
56: 1.000 pesetas.
6: 200 pesetas.

RADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

PISOS DE PROTECCION OFICIAL 
EN LA ZONA MAS CALIDA DE AVILA 

3 y 4 Dorm. Salón, cocina, baño, aseo, 
ascensor, calefacción individual, 
totalmente exteriores 
garaje y cuarto trastero opcionales 
Mínima entrada 
Hipoteca oficial a 13 años.

00,00: El pupitre loco. 03,00: Ra- 
diotransporte. 06,00: Despertador. 
08,00: Un sitio para ti. 09,00: Santa 
misa. 10,00: Musical park 11,00: Pop 
domingo. 12,00: Musical park 14,00: 
Diario hablado de RNE. 14,30: De
portivo nacional 15,00: Aire de do
mingo. 22,00: Palabra cantada 23,00: 
Fiesta

ANTENAS

'■ 0,00: Supergarcía en la hora cero 
(José Mana García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 6,30: 
El Primero de la mañana (Antonio 
Herrero). 9,(X): Viva el sábado (José 
Ramón Pardo). 12,00: Sorteo de la 
Lotería Nacional. 12,30: Viva el sá
bado (Luis F. Moreno). 14,30: De- 
porte-3 (J.A. Hernández/J. Sánchez). 
15,00: Crónica-3. 15,30: Salsa musi
cal (Gonzalo García Pelayo). 17,00: 
El Guateque (Aná Luisa del Palacio). 
20,(M): Fútbol y Baloncesto en An
tena-3 (José María García). 22,00: 
Jazz porque sí (Juan C. Cifuentes).

RADIOSO

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can
ciones de las tres últimas décadas.

EL TIEMPO

Seco y soleado 
toda España

Madrid. Efe.

Hoy sábado, el tiempo será bueno 
en la mayor parte de España, con 
nubosidad escasa o nula. Tan sólo 
cabe esperar cielos parcialmente nu
bosos en el País Vasco, Canarias- y 
litoral de Andalucía con algún chu
basco tormentoso en Melilla y nebli
nas matinales en puntos aislados del 
alto Ebro, informa el Instituto Na
cional de Meteorología.

Las temperaturas subirán ligera
mente en el cuadrante nordeste pe
ninsular, Andalucía y Baleares y 
serán similares a las de hoy en las 
restantes zonas.
PREDICCION PARA LOS 
PROXIMOS DIAS

Día 2: Parcialmente nuboso con 
lloviznas o chubascos en el Cantá
brico y Pirineos. Parcialmente nu
boso en el sureste y área de Alborán 
y Estrecho, con riesgo de algún

DONDE COMER

De TRES tenedores_____
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.

De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban
quetes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán, 4. Telf.: 21 31 94. 600 ptS.

• Copacabana. San Millán. 9. Te
léfono: 21 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba, 8. Telf.: 22 68 82 
(Contida china, 525 pts,: castella
na, 450 pts.).

• El Olimpo. José Antonio, 27. Te
léfono: 22 76 89. 600 pts.

• El Palomar. Vara del Rey. 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras
tro, 4. Telf. 21 12 18 - 19. 950 pts.

• El Rincón. Plaza de Zurraquín, 6. 
Teléf.: 21 31 52. 600 pts.

• El Ruedo. Enrique Larreta, 7. Te
léfono: 21 31 98. 495 pts.

• Cafetería Estación Renfe. Telé
fono 22 76 22. 47 5 pts.

• Gran Prix. Restaurante Santa Te
resa. San Nicolás, 21. Telf.: 21 38 11. 
450 pesetas.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOSINMOBILIARIOS

Para hoy, día 1

PRIMERA CADENA

8,45: CARTA DE AJUSTE. 
09,00: UN, DOS, TRES... (R).
10,30: DON QUIJOTE DE LA 

MANCHA (R).
11,00; LA BOLA DE CRISTAL 

Intervienen Olvido Gara y Pablo 
XZarbonell. Realización: Lolo Rico y 
Lisardo García.

12,15: GENTE JOVEN. 
13,45: LOTERIA NACIONAL. 
14,00: OBJETIVO 92.
15,00: TELEDIARIO I.
15,35: DANIEL EL TRAVIESO. 
16,00: PRIMERA SESION. “Con

dorman”.
17,35: DIBUJOS ANIMADOS. 
18,00: HONG-KONG PHOOEY.
18,30: PROFESOR POOPSNA- 

GIE.
19,00: NUMERO 1.

en casi

núcleo tormentoso. Poco nuboso o 
despejado en el resto de la Península 
salvo algunas nubes de evolución 
diurna en los sistemas montañosos 
del interior.

Día 3: Parcialmente nuboso con 
algunas precipitaciones en Galicia, 
Cantábrico, norte de Castilla-León, 
alto Ebro, Pirineos y norte de Cata
luña. Nubosidad de evolución diur
na con algunos chubascos tormen
tosos en Extremadura, Castilla-La 
Mancha, zona centro. Murcia, An
dalucía oriental y Sistema Ibérico.

Algo nuboso en el resto de la 
Península y Baleares. Poco nuboso 
en Canarias. Vientos moderados del 
NE en Finisterre flojos variables en 
el resto. Temperaturas sin cambios 
o algo más altas.

Temperaturas extremas en Avila: 
Máxima de ayer: 24,2^.
Mínima de ayer: 4,6^.

• Restaurante-Mesón “Posada 
de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria, 
12. Teléfono: 21 39 24.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27; Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 
Telf.: 21 14 51.450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf.: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles, s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón El Sol. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs;: 22 12 66 y 22 02 11. 750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Km. 110’500. Telf.: 22 14 87. 500 pts.

• Ocambo. Carretera Avila-Villacas- 
tía Telf.: 22 20 09. 7 50 pts.

• PiquiO, Estrada, 2. Telf.: 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio, 23. Telé
fono: 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf.: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor
• Casa Patas. Carretera de Sala

manca, 5. Telf.: 21 11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf.: 22 07 40. 450 pts. J
• Casa Teodorillo. Vallespín, 21. 

Telf.: 21 20 61. 450 pts.

Dr. Fleming, 3-bajo 
Tlfs. 21 26 49 -21 22 22

PROGRAMAS DE T.V.E.

I9,3(); EL EQUIPO A. 
“Una gira por Europa”.

20,30: TELEDIARIO 2. 
21,05; INFORME SEMANAL.- 
21,15: SABADO NOCHE. 
23,45: MISTERIO. “La pista de 

tenis”.
1,00: FILMOTECA TV.

SEGUNDA CADENA

14,45: CARTA DE AJUSTE. “Li
bro de los proverbios”.

15,00: ESTADIO 2.
Incluye reportaje sobre hípica. Cam
peonato de España Individual a 
Tres Bandas de Billar y LXXVII 
Campeonatos de España Absolutos 
de Natación.

21,00: RAINBOW. “El Rey del 
mundo submarino”;

22,00: NOCHE DE TEATRO. 
23,25: DIALOGOS CON LA MU

SICA.

• Casa Valentín. Vallespín, 28. Te
léfono: 21 28 13. 460 pts.

• El Paleto. Avda. José Antonio, 4. 
Telf.: 22 00 52. 390 pts.

• El Rancho. Carretera de Sonso
les, Telf: 22 00 02. 650 pts.

• El Sol. Vasco de Quiroga, 1. Telé
fono: 22 64 24. 475 pts.

• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé
fono 21 24 87. 450 pts.

• Marisquería “El Puerto”. Reina 
Isabel, 3. Telf: 22 47 66. 450 pts.

• Los Leales. Plaza de Italia, 4. 
Telf: 21 13 29. 650 pts.

• Las Murallas. Plaza San Vicente, 
s/n. Telf: 22 93 62. 900 Ptas.

• Mesón del Jamón. Doctor Fle
ming, 26. Teléf: 22 84 15. 550 pts.

• Rinconcito Duque de Alba. Du
que de Alba, 8. Telf: 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero, 7. Teléfono: 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista, 17. Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
notera de Salamanca, s/a Telé
fono: 21 31 31. 550 pts.

• Bar-restaurante “El Yantar”. San 
Pedro Bautista, 11. Telf: 21 35 69, 
450 ptas.

MISAS k ÍF^HMMMMMMHMMÍM
Domingos y festivos

Catedral: 8,30. 9,30 y 10,30.
San Pedro: 9, 11 (verano 10,30), 

12,30 17 y 20.
Ntra. Sra. de Las Vacas: 11,30. 
Santiago: li, y 12,30.
San Nicolás: 10, 12 y 18. 
San Antonio: 11, 12, 13, 19 y 20. 
San Juan: 10. 12.30 (V. 12) y 18.30. 
San Esteban: 10.45. 
San Vicente: 10.30. 12. 13 y 19. 
San Andrés: 17.
Inmac. Corazón de María: 8.9.30. 

10.30. 11,30. 18.30.
Santa María de Jesús: 12.30. 
Sagrada Familia: 9.10.11.12 y 18.30. 
Santo Tomás: 8.10,11,12,13,18 y 20.
San José Obrero: 9,30, 11, 12,30 y 

18.
PP. Carmelitas (La Santa): 9,15 (enfer

mos radiada), 10,30 11,30; 12,30; 
19,30; 20,30.

MM. Clarisas (Cordillas): 8.30. 
MM. Adoratrices: 8.30.
MM. Reparadoras: 9.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8.15 y 11.30. 
La Encarnación: 8.45 y 11.00. 
Siervas de María: 9.
La Magdalena: 11.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): 12.
MM. Agustinas (Gracia): 12.
Institución Charitas: 8.30.
Hospital Provincial: 10.30.
Clínica Sta. Teresa: 8.
Hospital Seg. Social: lOy 19.
Santuario de Sonsoles: 10.12 y 18.

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente eetneión de autobueee)

Toif.2112 20 
Telf. Ambulancias 

22 22 50

Para mañana, día 2

PRIMERA CADENA
9.00:INFORME SEMANAL (R). 

10,00: CONCIERTO.
11.00: SANTA MISA 
12,00: PUEBLO DE DIOS 
12,30: VIDA SALVAJE.
13,10: DIBUJOS ANIMADOS. 
13,30: CURRO JIMENEZ (R). 
“El tío Pedro”.
14,30: SIETE DIAS. 
15,00; TELEDIARIO 1.
15,35: INSPECTOR GADGET. 
16,00: ESTRENOS TV.
17,45: SI LO SE, NO VENGO.
18,45: DOCUMENTAL.
19,15; PARADA DE POSTAS. 
“Novias por correspondencia’’. 
20,00: REVISTA DE VIAJES. 
Murcia
20,30: TELEDIARIO 2.

TELEFONOS

AVILA
Bomberos..............  211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212959
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa. . . 221450
Ambulancias S. Social 221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía..................... 091
Policía Nacional .... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............  224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo. S.A.
Averías........................ 220272
RENFE................... .220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno..........  211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja................... 371466
Guardia Civil............  370004
Ambulancias............  370048 

y.370220
Policía Municipal... 370069
Ayuntamiento..........  370005
Iberduero, S.A. 
Averías '..... 370014
Cruz Roja. ..;........... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil..........  300011
Ambulancia ........ 300881
Policía Municipal... 300092
Iberduero, S.A.
Averías....................... 340008
Ayuntamiento..........  301690

BARCO DE AVILA
Cruz Roja...
Guardia Civil 
Ambulancia .

Policía Municipal ... 
Iberduero, S.A.
Averías.......................
Ayuntamiento..........

CANDELEDA
Guardia Civil........  
Policía Municipal ... 
Ayuntamiento..........

CEBREROS
Guardia Civil.............
Ayuntamiento..........

340470
340010
340336
340221
340701

340008
340013

380063
380033
380033

8630006
8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil .. 
Ambulancia ... 
Ayuntamiento . 
Iberduero, S.A. 
Averías.............

(91)8625027 
(91 )8625430 
(91 )8625002

(91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja.... 
Guardia Civil . 
Ayuntamiento

(91)8970102 
8970009 
8970013 
8970387

PIEDRAHITA
Guardia Civil............  
Ambulancia-...............
Ayuntamiento..........  
Cruz Roja...................

360022
360260
360001
360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil . 
Ambulancia .. 
Ayuntamiento 
Cruz Roja....

8660030
8660203
8660002 

(91)8661214

21,05: EN PORTADA • 
“Bolivia; la veta blanca”.
21,35: GRAN REPORTAJE. 
“Chernobyl”.
22,30: DOMINGO CINE. 
"¿Qué hace una chica como tú 

en un sitio como este?”.

SEGUNDA CADENA
11,45: CARTA DE AJUSTE. 
12.00: ESTUDIO ESTADIO. 
18,00: SESION DE TARDE. 
“Buscando millonario”. 
19,40: LOS DIMINUTOS (R). 
20,00: COMO EL PERRO Y EL 

GATO.
“En tinieblas”.
21.00: MUY PERSONAL. 
“Robert Gallo”.
22.00: EL DIARIO SECRETO DE 

ADRIAN MOLE.
Episodio a” 4.
22.30: RETRANSMISION DEPOR

TIVA.
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Relojes de cuerda
ALFREDO RUBIO (*)
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Dar cuerda al reloj, duran- 
gran parte de mi existen- 

a, ha sido un acto más de la 
sripecia vital cotidiana, co
to desayunar, vestirse, o to- 
ir el tiembre al ir a visitar a 
lis amigos.

! Era un acto mecánico casi 
le mí mismo, el girar la ma- 
|ecilla del reloj de pulsera o, 
Ion aquella especie de llave 
|hata de hueco cuadrado, 
Ilmacenarle tiempo al reloj 
le pared de sonoras y solem- 
j es campanadas.

Ya había pasado la época 
|e los altos relojes de cajas 
ouy bellas de los bisabuelos, 
[ue funcionaban a base dé 
tesas. Estaban por los ríñ
ones —elegantes piezas de
nuseo pero ya de herrum- 

r I‘ prosa maquinaria— señalan- 
51 jio siempre la misma hora, 
ri jnisteriosa por ser ya muy 
i lejano el instante en que de- 
( jaron de funcionar.
¡ | Aun punto y hora todo cam- 
J pió. Primero, relojes auto- 
c I'náticos. Alguna vez, tam-

Jn hombre bueno 
la muerto

Con una sólida formación 
cultural y humanística, hubie
ra sido el hombre idóneo —y 
desde luego, deseado por los 
compañeros— para poder ac
ceder fácilmente al principal

Se vio en seguida que el 
ifunto había sido un hombre 
xcepcional. puesto de dirección de aquel
Lasingularpersonalidadque Organismo,perosusambicio- 

.4 1 u A j^g^ personales y políticas, endomaba al desaparecido Agus- 
ín de Leyva y Andía en un

Impensado 28 de julio de 1987 
huedó patente en la impresio- 
Iiante despedida que tuvo lu
nar en la Basílica de San Vi
rente con motivo de sus fune
rales.
| Abarrotada la iglesia por 
hentes de toda clase y condi 
ción social rindiéndole su úl- 
|;imo adiós, era el más emocio- 
Íiante exponente de que se 
|;rataba de una persona espe- 
pialmente querida por todos.

Eduación, sonrisa y bondad. 
Poda una hermosa filosofía de 

pida que mantuvo siempre con 
j aristocrática naturalidad y que 
re granjearon el general res
peto y cariño.

1 Recuerdo ahora, vivísima- 
imente, sus tiempos de funcio- 
Inario de aquel legendario y 
pntrañable I.N.P. Abierto a 
rodos los compañeros, fácil al 
jdiálogo y dispuesto en cual
quier momento a brindar su 

[ayuda y su experiencia.
[ Licenciado en Derecho, cuan- 
jdo sabía de las inquietudes y 
| dificultades de nuestros hijos, 
jestudiantes en esa disciplina, 
j no dudaba en ponerse incon- 
| dicionalmente a nuestra dis- 
|posición. —“Mándamelo, de- 
j cía, que yo le aconsejaré”—. Y 
1* así, con todos los funciona

rios.
Su generosidad, por tanto, 

era otra faceta suya de hombre 
de bien. ¡Cuántas veces, coin
cidiendo con la hora del desa
yuno, era él el primero en 
significar su desprendimiento! 
Hasta los chiquillos de la Pla
za de Nalvillos, ya jubilado, lo 
sabían, pues corrían hacia Agus
tín en busca del caramelo que 
procuraba llevar siempre en 
sus bolsillos.

bién, estos se paraban por
que uno los olvidaba dema
siado tiempo en la mesita de 
noche y había que reanimar
los con la clásica ruedecita.

Luego, los de cuarzo. Es 
tos no dan sosiego ni paz. 
Aunque nosotros nos pare
mos, siguen, siguen impla
cables su ritmo sostenido por 
las incansables vibraciones 
de sus átomos, movimientos 
tan imprevisibles y a la vez, 
paradójicamente, ¡tan exac
tos en su conjunto!

Dan la sensación estos mo
dernos relojes sin esfera que 
uno se morirá y ellos, indife
rentes, seguirán impávidos 
hacia adelante, roturando in
finitos minutos durante si
glos, cuando estamos ya en 
la eternidad sin tiempo. ¡Que 
trabajo tan inútil, pues, el 
suyo!

Hoy me han regalado un 
reloj despertador para viajes, 
liviano, de petaca. Es de cuer
da. Una sola, tanto para ha
cer marchar las manecillas 

CARTAS AL DIRECTOR

este caso, no iban por ese 
camino. Y es que era una per
sona esencialmente modesta, 
lo cual, hoy, no deja de ser un 
atributo poco común.

Que esa modestia, Agustín, 
que esa actitud tuya de per
manente acercamiento y de 
calor humanos, apresuren el 
goce de los frutos espirituales 
que mereces, y que las múlti
ples plegarias de San Vicente, 
las de todos tus amigos, te 
conduzcan rápidamente a la 
felicidad eterna junto al Padre 
de todos.

Adiós, Agustín; ahora serás 
tú quien, desde el Cielo, tien
das la mano a estos amigos 
tuyos, pobres menesterosos, has
ta el pronto encuentro final.

Tiburcio González Casillas

Sensible ausencia

A Don Agustín de Leyva y 
Andía, espejo de caballeros, 
fiel amigo, profesional sin ta
cha, irrepetible en todo.

De ti, nadie jamás, escuchar pudo 
frase hiriente, malévola o torcida. 
Pasaste limpiamente por la vida, 
con gesto de señor, sin más 

[escudo

que ese humor que tuviste, tan 
[agudo, 

y que a nadie causó ninguna 
[herida. 

Señorial, sin empaque y con 
[medida, 

huiste de lo zafio y de lo rudo.

Mi amistad te ganaste día a día, 
merced a esa bondad y cortesía, 
patrimonio exclusivo de Señores,

como para promover el ale
gre sonido matutino que seme
ja, afortunadamente, unas cam
panillas y no una chicharra. 
¡Qué placer tenerle! Me obli
ga a tratarlo con cariño el 
saber que su vivo tic-Tac de
pende de que yo me olvide de 
alimentario.

Por otra parte, por las 
noches al acostarme, cuando 
le tengo entre mis manos, es 
como si la esquemática esfe
ra fuera un espejo donde yo 
pudiera consultarme: ¿Deseo 
seguir viviendo aún? ¿Me ha
ce todavía ilusión algo? ¿Sien
to palpitante la curiosidad 
por las cosas...?¿Amo? ¿Pue
do hacer un bien aún a alguien?

Y, pausadamente, como aca
riciándolo, voy dándole cuer
da. Gesto que es, en efecto, 
una respuesta: Aún sí. ¡Ani
mo! Caminemos juntos... Ve
la mi sueño, reloj amigo de 
cuerda.

¡Y despiértame todavía!.

(*) Del Ambito María Corral

y hoy te lloro, Agustín, con 
[desconsuelo, 

aunque sé ciertamente que en 
[el cielo 

estarás entre todos los mejores.

José María Hercilia Trilla

La Muralla 
entraña peligro

Sr. director:
Hablé en cierta ocasión de 

“toros que podrían embestir” 
y señalé los lugares. En uno de 
ellos, han sido tapadas las grie
tas con un enfoscado de ce
mento que, aunque no consi
dero sea la solución adecuada 
al desplome de un muro que 
soporta un empuje de tierras, 
algo puede haberle reforzado.

No hablé de la existencia de 
un “testigo” reventado en un 
lienzo de la Muralla en el 
paseo de El Rastro. Se ha pro
cedido a poner otros “testi
gos”, sin que esto signifique la 
desaparición de un peligro tre
mendo para los ciudadanos de 
Avila y turistas que nos visi
tan. Inspeccioné los nuevos 
“testigos”, y he visto alguno 
más reventado, no sé cuantos 
pues salí corriendo.-

Hoy denuncio categóricamen
te la ruina de un torreón que 
está a punto de reventar. Me 
refiero al primero dirección 
Este saliendo del Arco de La 
Santa,

Leo en este Diario que se 
han concedido importantes can
tidades para la consolidación 
de la Muralla. Veo una foto
grafía de reparación de alme
nas con el andamiaje corres
pondiente. No puedo me
nos de pensar que, se está 
empezando la cosa por el te
jado.

Dicho lo anterior, me quedo 
tranquilo y le saludo atehta- 
mente.

Jerónimo de Vega

“Es valiente aquel que domina el 
miedo y que, por consiguiente, lo 
experimenta”.

P. CHARLES

LA SOLANA José Manuel SERRANO

Más competencias

E
L Gobierno de la Nación no parece dispuesto a conceder 
nuevas transferencias a las comunidades autónomas. No 
obstante, la pérdida del poder de los socialistas en seis 

regiones va a llevar a los nuevos gobiernos —conservadores, 
centristas o regionalistas— a una presión dura para conseguir lo 
que se considera un derecho.

L
 A andadura autonómica va por buen camino, pese a los 

errores que puedan darse —que los hay, y grandes—. 
Los nuevos dirigentes políticos surgidos de la oposición 

están dispuestos a dar ejemplo. Ya señalaron los medios infor
mativos, días pasados, que el presidente Aznar ha prometido no 
subirse el sueldo en dos años y ha reducido considerablemente el 
número de altos cargos; Ahora, el centrista Fernández, que 
preside el Gobierno canario, ha ido más lejos y anuncia que va a 
bajarse el sueldo y que quiere ahorrar mil millones de pesetas 
para su Comunidad. Otros presidentes van por el mismo 
camino... Todos estos hechos, quiérase o no, demuestran un 
interés en cambiar las cosas que estaban mal. ¡Ojalá estos deseos 
no se tuerzan y quienes ahora han subido al poder no queden 
atrapados por él!

P
ERO a lo que iba. Los nuevos gobiernos regionales quie

ren más competencias y el Gobierno del Estado no está 
por la labor. Ahora mismo hay una discriminación, por

que unas regiones tienen concedidas competencias que no 
poseen otras, en base a que accedieron a la autonomía por 
distinto artículo. Pero la Constitución señala que también las 
comunidades autónomas de segunda categoría pueden llegar a 
ser de primera. Y en esto estamos. Castilla y León, por ejemplo, 
quiere más competencias. El Gobierno que preside Felipe Gon
zález dice que nones. ¿Celos porque éste perdería poder? ¿Dónde 
están aquellos aires autonomistas que respiraba el Partido 
Socialista hace años? ¿No será mejor que se cumpla la Constitu
ción al cien por cien y no haya discriminación entre unas regio
nes y otras? Porque en el fondo, de esto se trata.

Caminos de 
promesas

“El País”, 31-VII-87

Las constantes retenciones 
—eufemismo utilizado por la 
prosa oficial en los partes ra
diofónicos para referirse a atas
cos de kilómetros— ocasiona
das por la realización de obras 
en las calzadas, coincidiendo 
con días en los que se espera 
razonablemente una fuerte 
afluencia de coches, no con
tribuye, precisamente, a alejar 
del usuario la idea de que vive 
un mal endémico.

La única forma que el con
ductor tiene de escapar a los 
atascos es, hoy por hoy, la uti
lización de las autopistas, allá

AVILA MEDIEVAL PPT

EL QUIOSCO
donde las haya. Pero si el ciu
dadano no decide utilizar la 
autopista y proyecta, por el 
contrario, aprovechar el viaje 
hasta el pueblo para compro
bar cómo se invierte el dinero 
de sus impuestos, se arriesga a 
circular por un camino de pro
mesas en las que, a modo de 
anticipo, se encuentra, preci
samente en esos días, una can
tidad considerable de las tro
pas del ministerio realizando 
las obras, estrechando viales y 
entorpeciendo el paso de vehí
culos. En buena cantidad de 
urbes grandes y medianas, el 
Conductor podrá además con
templar con calma edificios 
históricos y plazas, puesto que 
numerosas ciudades carencen 
todavía de una carretera de 
circunvalación.
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El caudal del sondeo es de 40 a 45 litros por segundo LUMBRERAS

Se trata de un estudio sobre aguas subterráneas del 
Valle dé Amblés

El sondeo de La Pelmaza, 
podría entregarse al Ayuntamiento

Sábado, 1 de agosto de 1987AVILA

Andrés Vázquez (en primer término) participó en los coloquios. LUMBRERAS

Conferencias y coloquios, dirigidos a los alcaldes de la provincia

Unifícación de criterios sobre la 
celebración de festejos taurinos

Avila. Redacción.

En relación con la infor
mación que publicábamos en 
días pasados sobre un son
deo hidráulico junto al arro
yo Gemional, en la Pelmaza, 
se trata de un estudio previo 
sobre aguas subterráneas en 
el Valle Amblés. El tema está 
en manos del Servicio de 
Política Energética e Inves- 
tigáción Minera de la Junta 
de Castilla y León, según ha 
podido saber este periódico 
de las fuentes consultadas.

El sondeo lo ha realizado 
una empresa, que es la res
ponsable del estudio hidro
lógico, para demostrar la exis
tencia de agua subterránea 
en la zona. El sondeo ya está 
terminado y, hasta mañana 
domingo, permanecerá en el 

lugar del mismo una bomba 
de extracción. El sondeo tiene 
una profundidad de 250 me
tros, y un caudal acuífero 
entre 40 y 45 litros por se
gundo. Él coste total as
ciende a una cifra de entorno 
a los cinco o seis millones de 
pesetas, y salió a concurso 
hace siete meses.

El estudio se lleva a cabo 
porque en la Junta de Casti
lla y León se considera eco
nómicamente rentable el aprove
chamiento del agua subte
rránea. En este caso del Valle 
Amblés se llevará a cabo en 
cinco puntos más. En el caso 
concreto de este sondeo, por 
su proximidad a Avila, podría 
ser entregado al Ayuntamiento 
de la ciudad. El resultado obte
nido con el mismo es consi
derado como satisfactorio.

Avila. Redacción.

La unificación de criterios sobre la forma idónea de presidir 
los festejos taurinos fue el tema principal de la conferencia- 
coloquio que, sobre la Fiesta Nacional y organizada por el 
gobernador civil, José Luis Machuca, se celebró a lo largo de la 
mañana de ayer en el Salón de Actos de la Caja Rural 
Provincial.

De los 42 alcaldes que habían 
recibido la invitación al acto, 
tan sólo doce hicieron acto de 
presencia en la recepción que 
tuvo lugar a las diez de la 
mañana. Además de los men
cionados alcaldes asistieron 
miembros de las Peñas Tauri
nas Abulenses en un núinero 
aproximado de veinticinco.

El fin de este acto era la 
potenciación de los festejos 
taurinos en la provincia de 
Avila y procurar el mejor des
arrollo de los mismos, para lo 
que se habían anunciado tres 
ponencias que dieran lugar a 

un debate entre los asistentes 
al acto.

Tras la recepción de los al
caldes, el cirujano jefe de la 
Plaza de Toros de Avila, Ju
lián Castro, pronunció una con
ferencia sobre el tema de “Las 
enfermerías en los pueblos”. A 
continuación, Juan Carlos Na
vas, presidente de los festejos 
taurinos en la Plaza de Toros 
de Avila habló sobre “La Pre
sidencia en la fiesta de los 
Toros”, explicando una serie 
de consideraciones generales 
sobre el Reglamento. La úl
tima ponencia del día corrió a 
cargo del matador de toros

Andrés Vázquez, que habló 
sobre el tema genérico de “La 
Fiesta de los Toros”, dando 
una serie de impresiones gene
rales sobre la Fiesta.

Posteriormente se abrió un 
coloquio sobre los temas que 
habían sido tratados, ac
tuando como moderador el 
presidente de la Peña Taurina¡ 
de Casavieja, Mariano Agui
rre Díaz. Finalmente, el gober
nador civil de la provincia, 
clausuró el acto, felicitando a 
los participantes.

Para el año próximo, según 
fuentes del Gobierno civil, se 
tiene pensado realizar unas se
gundas jornadas más amplias, 
en las que tendrían también 
cabida empresarios, gana
deros y críticos taurinos, así 
como otros profesionales rela
cionados con el mundó de los 
toros.

¡¡AVISO!!
A todos los 

aficionados a los 
fenómenos ocultos 

y Parasicología
Llamar213161 (Mañanas)

PRIMER ANIVERSARIO
LA SEÑORA

Doña Mana-Cruz Jiménez Ubeda
FALLECIO EN AVILA EL DIA 2 DE AGOSTO DE 1985

Habiendo recibido los Santos Sacramentos *

DESCANSE EN PAZ

Su esposo: Don Jesús Sánchez Díaz; hijos: Beatriz, Marta y David; madre: Doña Maria-Cruz 
Ubeda Prieto (Vda. de D. Urbano Jiménez); padres políticos: Don Basilio Sánchez García y 
doña María del Rosario Díaz Núñez; hermanos: Jesús, Demetrio y Angel; hermanos 
potíticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia,

LES RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

La misa que se celebre el lunes día 3. a las 8,30 de la tarde, en la iglesia parroquial de San Juan, será 
aplicada por su eterno descanso.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
ortopédico 
Rayos laser 

Consulte diaria, excepto 
sábados, de 10 a 1 

Sesiones do laser, de 5 a 7
Padre Victoriano. 5 - l.° 1 
Teléfono 22 37 82 Avila

C. M. 51

GENTRO DE PREVENCION 
Y DIAGNOSTICO 

“SANTATERESA' 
CHEQUEOS, 

MEDICINA DE EMPRESA, 
MEDICINA DEPORTIVA 
CLINICA SANTA TERESA 

' TélMono'22' 14 50' 
HORAS CONVENIDAS

CM.a“67
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Guardia Civil y Policía Municipal, con todos sus efectivos en la carretera. LUMBRERAS

La Guardia Civil de Tráfico patrulla con todas sus fuerzas disponibles

Gran afluencia de vehículos en la
99

Avila. Redacción.

“Operación Vacaciones-87

La Dirección General de Trá- 
; fico ha establecido unaseriede 
! medidas especiales de regula

ción de tráfico para la “Opera- 
¡ ción salida Verano-87” que fa

cilitarán la conducción rodada 
í alas personas que tengan pre- 

.visto iniciar su viaje por las 
carreteras nacionales los días 
31 de julio, y 1 y 2 de agosto.

La mayor conflictividad se 
va a presentar porque conflu
yen en estos días la operación 
salida, empiezan las vacacio
nes del mes de agosto, la ope
ración retorno, acaban las del 
mes de julio, y además es un 
fin de semana.

LUMBRERASEn la tarde de ayer el tráfico por la Capital aumentó considerablemente

ORACION AL
ESPIRITU SANTO

ESPIRITU SANTO; Tú que 
me aclaras todo, que ilumi
nas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú 
que me das el don divino de 
perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
momentos de mi vida estás 
conmigo, yo quiero en este 
corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti, por mayor que 
sea la ilusión material. Deseo 
estar contigo y todos mis se
res queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu miseri
cordia para conmigo y los 
míos. C. P.

En Avila la Guardia Civil de 
Tráfico va a poner en servicio 
a todas las fuerzas disponibles. 
Las patrullas se realizarán en 
todas las carreteras de la pro
vincia. En principio no hay 
ningún punto en el que la 
atención sea especial, pero sí 
estarán pendientes de las ca
rreteras de Arévalo, Sanchi
drián y El Tiemblo, que son 
los lugares donde suelen pro
ducirse atascos.
RECOMENDACIONES 
PARA CONDUCIR

La Dirección General de Trá
fico recomienda a los conduc
tores que tengan previsto ini
ciar su viaje por carretera los 
días 1 y 2 de agosto, que viajen 

AGRADECIMIENTO
La familia Robledo Enríquez, ante la 

imposibilidad de hacerlo personalmente, 
agradece desde este periódico las demos
traciones de afecto y pesar recibidas 
tanto durante la enfermedad como por el 
fallecimiento de su madre, doña Eulalia 
Enríquez López.

descansados, y no ingieran be
bidas alcohólicas o comidas 
copiosas.

Aconseja también que reali
cen paradas de descanso du
rante el viaje, conducir disten
dido pero atento, mantener 
una velocidad adecuada a las 
condiciones de la vía y del 
vehículo.

Los conductores no deben 
infravalorar la peligrosidad en 
los trayectos cortos o medios, 
si viajan con niños no deben 
olvidar llevarlos en los asien
tos traseros, mantener la dis
tancia de seguridad, evitar los 
adelantamientos indebidos y 
utilizar el cinturón de seguri
dad en todo momento.

EI muro levantado en las proximidades de la iglesia dificulta la circulación.
LUMBRERAS

El ajardinamiento quedará en suspenso

Las obras de la Plaza de Las 
Losillas, ralentizadas en las 
partes polémicas
Avila. Redacción.

Las obras de remodelación 
de la Plaza de Las Losillas no 
se han parado por parte del 
Ayuntamiento de Avila, se
gún informó a este periódico 
Antonio Encinar, alcalde de 
la ciudad; únicamente se han 
ralentizado algunos de sus 
aspectos que habían desper
tado cierta polémica. La in
tención del Ayuntamiento es 
terminar cuanto antes los ca
rriles de circulación con que 
cuenta, para evitar proble
mas con el tráfico, así como 
finalizar la parte que resta 
junto a las casas del barrio de 
San José. El ajardinamiento 
de la plaza quedará en sus
penso para una fase poste
rior, debido, fundamentalmen
te, a dificultades financieras.

El presupuesto de esta obra 
asciende a casi 35 millones de 
pesetas, financiadas al cien 
por cien por el Ayuntamien
to abulense, cosa que no ocu

rre con otros proyectos ur
banísticos, como es el de la 
Plaza de Las Vacas.

Según Antonio Encinar, 
cuando llegaron al Ayunta
miento encontraron en esta 
remodelación algunas obras 
irreversibles, como el muro 
junto a la iglesia de Santiago, 
que dificulta la visibilidad en 
la circulación. Este continua
rá, para no ocasionar unos 
gastos mayores en el proyec
to que, para Antonio Enci
nar, es adecuado y tiene pun
tos positivos.

. Señaló a este periódico, 
por otra parte, que quedan 
muchas calles, sobre todo en 
los barrios, por recibir una 
nueva pavimentación, y que 
reúnen unas características 
de urgencia en su arreglo, 
por lo que tendrán un carác
ter prioritario frente a otros 
proyectos que, como este de 
Las Losillas, están destina
dos, en principio, a crear 
centros de reunión.

Sucesos en la capital
Un ciclomotor se 
estrella contra 
una farola
Avila. Redacción.

Hacia las 22 horas del jueves 
pasado tuvo lugar un acciden
te en la Avenida de Juan Car
los I, a la altura del kilómetro 
110,900, en la que un ciclomo
tor se estrelló contra una faro
la, según pudo saber este perió
dico de las fuentes consultadas 
en la Policía Municipal.

El conductor de la motoci
cleta, que responde a las inicia
les de R.L.R., resultó herido 
de carácter leve, por lo que no 
necesitó de mayor atención 
sanitaria que la de primeros 
auxilios.
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VERANO DE ANTANO

HACE 75 AÑOS: “Ciclista versus caballero”

Avila. S.L.

El 1 de Agosto de 1912 ai 
periódico no le interesa mucho 
el panorama internacional, 
pero sí los choques de los 
viandantes con los automo- 
listas. Y una vez más se 
vuelve a meter con los ciclis
tas. “Por la calle de Vallado
lid venía muy metidito en la 
acera, un caballero que se 
dirigía hacia el atrio de San 
Vicente. En el momento de ir 
a doblar la esquina, surgió 
un ciclista, quien al encon
trar un obstáculo en la calle, 
por la velociad que llevaba 
no halló otro medio de sor
tearle que meterse en la acera, 
derribando al mencionado ca
ballero en quien hay que ala
bar la generosidad con que 
perdonó al imprudente”. 
Después se comenta sobre 
los conductores que van 
como locos entrando en la

ciudad, con bici y con auto.
Los problemas de tráfico 

continúan a 75 años vista, 
pero los ciclistas ya no andan 
por las calles de la ciudad 
cargándose a los caballeros 
de capa y espada, como mu
cho se caen en pieníf vuelta a 
las murallas, pero sin perju
dicar a los que pasean.

Las señoras que se van de 
vacaciones en 1912, tienen 
que decir a dónde. Nos dice 
EL DIARIO “Para el bal
neario de Cestona para realizar 
luego una expedición por las 
playas del Norte, salió esta 
madrugada en el exprés, la 
distinguida señora Doña 
Eloisa Astudillo de Ullas
tres. Con la señora mencio
nada va su prima la señorita 
Mercedes Barba” ¿Qué tal si 
pusiéramos ahora el tipo de 
tren en el que se van los 
veraneantes?

El sorteo se celebró en la sede de la FAE

Relación de premiados en el sorteo
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HACE 50 ANOS: “Frente de Teruel por la “Ruta del Vino” Úl

En un día tal como hoy, 
EL DIARIO nos trae las 
últimas noticias sobre la gue
rra. Se sigue opinando sobre 
Madrid y la fracasada ofen
siva republicana de Brunete. 
Algunas autoridades milita
res opinan al respecto. Tam
bién se habla sobre la Bri
gada de “El Campesino” y la 
famosa Columna de Hierro, 
ambas organizaciones mili
tares republicanas, que han 
saltado a la actualidad de los 
periódicos ante el suceso de 
Brunete.

Pero también está el Fren
te de Teruel, que dio origen a 
la batalla del mismo nombre. 
En 1937 el Diario dice: “Ya 
no existe la famosa Columna 
de Hierro, quedó destrozada 
por nuestros soldados”.

La batalla de Teruel supuso 
una contraofensiva nacional 
y la llegada al Mediterráneo. 
Franco concentraba sus me
jores tropas para el ataque 
definitivo contra Madrid, 
cuando en la madrugada del 
15 de diciembre de 1937, cien 
mil hombres del Ejército Po-

HACE 25 AÑOS: “Nikita”
En 1962 aparece en EL 

DIARIO una información 
muy interesante: “El Alcalde 
de Florencia ha escrito últi
mamente una carta al señor 
Nikita Khrouchtchev, dicta
dor ruso, una carta en la que 
le dice entre otras cosas, que 
el día 13 de julio de 1917 la 
Virgen declaró en sus apari
ciones de Fátima que los 
pueblos se convertirían a 
Dios no excluida Rusia, y 
entonces habrá paz en el 

pular de la República, al 
mando del General Hernán
dez Sarabia, con abundante 
apoyo de artillería, tanques y 
aviación, atacan Teruel, que 
queda cercado y se rinde el 7 
de Enero de 1938. Es la 1.^ 
capital de provincia conquis
tada por el Ejército Popular, 
desde el comienzo de la gue
rra.

Pei „nco, que tiene con
centradas ante Teruel a sus 
mejores tropas, las lanza en 
una embestida contra los repu
blicanos: los nacionales recon
quistan Teruel el 22 de Fe
brero de 1938.

Continuando su ofensiva, 
apoyada en numerosos medios 
de transporte, el 15 de abril 
de 1938, las avanzadillas na
cionales del coronel Alonso 
Vega llegan al Mediterráneo 
por Vinaroz. De esta manera 
el territorio republicano quedó 
cortado en dos.

Cuando EL DIARIO da 
la noticia en agosto del 37, 
faltaría casi un año para 
acabar con este triste acon
tecimiento.

mundo”.
El señor florentino, no nos 

dice cuáles son los otros pue
blos, por lo que la noticia, 
después de 25 años queda un 
poco incompleta.

El periódico recogió esta 
breve información ese día de 
1962, pero no nos indica a 
continuación la respuesta de 
Nikita el del zapato, que mu
rió 9 años después, sin que 
supiéramos si llegó a leer la 
carta.

Avila. Redacción.________

El pasado jueves se efectuó 
tal y como informamos en 
nuestro número de ayer, el 
sorteo correspondiente a la ter
cera campaña Comercio-Turís- 
tico-Gastronómica, para la 
“ruta del vino y los pantanos”, 
siendo sorteados 20 viajes para 
40 personas. El viaje se reali
zará el próximo día 8 de agosto, 
recorriendo Las Navas del Mar
qués, Cebreros, El Tiemblo, 
Burgohondo y otras localida
des abulenses.

Al sorteo, celebrado en la 
Sede de la FAE, asistieron el 
alcalde de Avila, Antonio En
cinar; Francisco Galve, segun
do teniente de alcald*e; Jaime 
Espí Zarza, presidente de la 
FAE, Cayetano Jiménez Arri
bas, vicepresidente segundo de 
la FAE; Antonio Pérez He

Representantes de la federación se reunieron con el alcalde

La FAE colaborará con el
Ayuntamiento de Avila
Avila. Redacción.__________

El pasado miércoles, el al
calde de Avila, Antonio Enci
nar, y diversos miembros de la 
junta directiva de la Federa
ción Abulense de Empresarios 
(FAE) se reunieron en el Ayun
tamiento para tratar diversos 
temas, relacionados con los 
nuevos proyectos a realizar en 
nuestra capital.

Entre ellos hablaron del plan 
general de ordenación urbana, 
del suelo industrial, de las ne
gociaciones que se están lle

rrero, en representación de la 
Cámara Oficial de Comercio e 
Industria; Adolfo Yáñez, en 
representación de la Caja de 
Ahorros de Avíla; todos ellos 
colaboradores de las campa
ñas dirigidas a la promoción 
del comercio en nuestra pro
vincia. Igualmente estuvieron 
presentes los miembros de la 
junta directiva de la. Asocia
ción Provincial de Comercio, 
así como un nutrido grupo de 
asistentes.

Estos viajes se organizan den
tro de la campaña de promo
ción del comercio y el turismo 
abulense, realizada por la Aso- 
cición Provincial de Comercio 
de Avila.

Esta es la relación de los 
agraciados en el sorteo:

M^ Antonia Ruano Estévez, 
Avila; Dioni Jiménez, Avila;

vando a cabo con la Universi
dad de Salamanca y de Tráfico.

En la reunión no se sacó 
ninguna conclusión concreta 
sobre dichos proyectos; pero 
en esta primera toma de con
tacto, se dio muestra de una 
buena disposición de colabo
ración entre ambas partes, ofre- 
ciendó la Federación Abulen>- 
se de Empresarios su apoyo á 
la nueva corporación, para 
cuantas medidas se puedan em
prender en beneficio de la 
industria y el comercio de 
nuestra capital.

M^ del Carmen Otero López, 
Avila Elena Vázquez, Avila: 
Pilar López del Monte, Avila; 
Angel Daza Garrido, Avila; 
Rosa Encinar García, Carde
ñosa; Mariano Hernández Her
nández, S. Juan de la Nava; 
M.^ Jesús Molina José-María, 
Arévalo; Nicolás Martín San 
Segundo, Fontiveros; M® Son
soles González Martín, Rivilla' 
Barajas; Felisa Moreno Her-’ 
nández, Bernuy Zapardiel; Ra
quel Somoza Yuste, El Ba
rraco; Petra Castrejón Al
varez, Casillas; Luis Miguel 
Andrino López, S. Juan de 
Molinillo; Rosalía García, La 
Carrera; Julia López Fernán
dez, Piedrahíta; Mario Fer
nández Fernández, Arenas de 
San Pedro; Angel Crespo Mar
tínez, Arenas de San Pedro; 
Emilio Paton, Talavera de la 
Reina.
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Esta noche, a las 9

Rezo del Rosario en 
la Plaza de Las
Madres
Avila. Redacción.

En la Plaza de Las Madres 
de nuestra capital, junto ai 
convento de San José se 
reza hoy sábado, primero 
de mes, el Santo Rosario, a 
las nueve en punto de la 
noche.

El rezo se realizará todos 
los primeros sábados de mes 
de este Año Mariano, con 
organización del Ejército 
Azul de Fátima y seglares 
abulenses.

PIENSOS TECA
GANADERO: Empleando PIENSOS TECA obtendrá mayores beneficios 

LOS PIENSOS COMPUESTOS TECA están fabricados con la tecnología más avanzada
Almacenes: BARCO DE AVILA (Avila) Tlf. 34 07 74

Fábricas; ZAMARRAMALA (Segovia) Tet 43 71 75 AVILA 21 37 04 Oficinas Centrales; SAN JUAN. 6 Segovia
TRUJILLO, (Cáceres) 32 11 00 AVILA 21 37 04 Tel 43 75 61-43 72 01
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Avila. Fernando Alda,______

Estos días permanece en Avila 
Pierre Vilar. La primera vez 
que pisó estas tierras fue en 
1930, camino del pueblecito 
salmantino de La Alberca y de 
la zona de las Batuecas.

Quizá su obra más conocida 
aquí, en nuestro país, sea “His
toria de España”, ¿qué le llevó 
a escribir este libro?

—“El libro fue redactado 
como una iniciación a la histo
ria de España para mis com
pañeros de cautiverio cuando 
yo estuve en un campo de ofi
ciales franceses. En él, tenía
mos una vida intelectual, y a 
mí me pidieron hablar de Es
paña, que acababa de conocer, 
pues había pasado en este país 
del año 30 al 36 y, aunque la 
Guerra Civil la había seguido 
desde lejos, pero con mucho 
interés, entonces, por eso 
mismo, escribí estos grandes 
rasgos de la historia española. 
El libro, aunque muy general, ’ 
clarifica lo que yo pienso del 
pasado español, y, aunque con 
mi admiración, también con 
un espíritu crítico.

En cada edición revisé los 
últimos hechos, para ponerlos 
a punto. La importancia de 
este libro es, en el fondo, que 
no daba la memoria oficial de 
la historia del franquismo. Por 
eso mucha gente lo compró en 
Francia y lo venía leyendo en 
España. El libro estuvo prohi
bido sencillamente porque era 
un manual que no resultaba 
congruente con la visión ofi
cial”.

—¿Qué es lo que le inclinó a 
sentirse atraído por lo español 
y, especialmente, por la cul
tura catalana?

“ME SUGIRIERON IR 
A BARCELONA”

—“Fue algo casual. Yo era 
geógrafo, a mis 20 años. En
tonces significaba ser un poco 
economista, porque, como no 
había economía difundida co
mo hoy, hacer geografía eco
nómica significaba interesarse 
por la industria, el desarrollo, 
etc. Me sugirieron ir a Barce
lona para conocer el centro 
industrial catalán. Me interesé 
muchísimo por este tema, pero, 
finalmente, me interesé más 
por el fenómeno intelectual 
catalán y por su nacionalismo 
político, intentando ligar lo 
económico con lo político. 
Por eso me interesé y, como 
después estuve en España del 
30 al 36, quise ir a Barcelona 
para investigar”.

—¿Cuál cree, entre los mu
chos que ha habido, que puede 
ser el momento crucial de la 
historia contemporánea es
pañola?

—“Evidentemente, la Gue
rra Civil. Es un momento en 
que las reacciones inter clasis
tas en Espana en lugar de 
adaptarse a un sistema polí
tico con diversos sectores, lle
garon a convertirse en un cho
que armado. Yo insisto en que 
la Guerra Civil, que se ali-

El catedrático de la Universidad de París y gran conocedor de lo español, en Avila

Fierre Vilar: Redacté “Historia de España” 
para mis compañeros de cautiverio
•El libro estuvo prohibido, porque no daba la memoria oficial del 
franquismo

Pierre Vilar, durante su intervención en el centro asociado de la UNED, del pasado jueves

mentó de causas españolas, 
fue expresión de un Europa 
dividida, en definitiva, el pri
mer episodio de la segunda 
•Guerra Mundial”.

SALTO ECONOMICO PARA 
ENTRAR EN LA CEE

—Si ha seguido de cerca la 
transición política española, 
¿cuál cree que fue el momento 
más importante de la misma?

—“A mí no me gusta mucho 
hablar de cosas demasiado in
mediatas y, como extranjero, 
no me gusta dar opiniones 
sobre otros países, pero me 
parece que, en el fondo, el 
franquismo se mantuvo más 
tiempo de lo que debería, por
que Franco era el eje funda
mental. Finalmente, creo que 
desde fuera del país se quería, 
como los británicos, una mo
narquía constitucional, que 
fue el sueño de los moderados 
y conservadores de Europa. 
Después España consiguió un 
salto económico para entrar 
en la CEE, que no podía ser 
sino con un sistema democrá
tico, y esto resultó ser una 
adaptación al mundo. Lo cier
to es que, aunque existan al
gunos problemas, por ejemplo 
con Francia, no me parece 
posible que adquieran un ca
rácter violento”.

—Desde el punto de vista 
del historiador, ¿cuál puede 
ser el papel de España en el 
conjunto mundial?

—“Se sigue ahora, utilizando 
un vocabulario del siglo XIX y 
de principios del XX, es decir, 
“España quiere...” “Francia 
desea...” “¿Qué papel puede 
ser el de Alemania.,,?, estos 

son temas sobrepasados, por
que un país ahora no tiene 
tanto peso. En el fondo, creo 
que las cuestiones internaciona
les ahora no son cosa de una 
sola nación, se engloban den
tro de un marco de conjunto”.

“EUROPA TENDRA QUE 
ORGANIZARSE”

—¿Qué podemos aportar los 
españoles a la idea de Europa 
en la actualidad?

—“Económicamente hay una 
tendencia hacia los grandes 
espacios, y un día u otro Eu
ropa tendrá que organizarse 
frente a América, de un lado, 
Oriente del otro, por ejemplo, 
pero, culturalmente, no estoy 
seguro de que exista Europa. 
Si me preguntan por qué me 
siento europeo, diré que no me 
siento europeo. En España me 
encuentro en casa como en 
Francia, pero en otros países 
ya no estoy tan seguro. Cada 
uno se hace su cultura. Hay 
una cierta imaginación de tipo 
ideológico y, puede ser, que un 
día u otro Europa llegue a 
unirse. Yo no creo mucho en 
ello, pues, si no existe una uni
dad lingüística es difícil tener 
un nivel de pensamiento co
mún”.

—Parece que la violencia es 
una constante en la historia 
mundial, ¿no se siente el histo
riador, en ciertas ocasiones, 
horrorizado ante ella?

—“Creo que la violencia, en 
su horror, es uno de los facto
res históricos más importan
tes, pero, hay que decir, que 
también intervienen otras ca
racterísticas históricas. Creo 
que hay que pensar también en 

la génesis de los acontecimien
tos, en el origen de las situa
ciones de violencia más que en 
su calificación. El espíritu del 
historiador debe ser estudiar 
esa violencia u otro hecho y 
encontrar su origen o sus cau
sas y no juzgarías”.

LOS MEDIOS DE 
COMUNICACION 
REFLEJAN LOS DATOS 
ANECDOTICOS

—¿No cree que la historia, 
como reflejo del pasado, está 
muy alejada de la vida?

—“Creo que no. Pero el 
peligro está en los medios de 
comunicación, en los que se 
refleja no la verdadera histo
ria, sino los datos anecdóticos, 
es decir, lo contrario de la his
toria. Su juicio no puede caer 
en manos de un “tribunal del 
infierno”.

—¿La “Historia” con mayús
culas, no resulta a veces la 

rueda de molino que aplasta la 
los más débiles?

—“La historia es un estudio 
de los factores sociales de todo 
tipo, políticos, económicos, de 
clases, de potencias, etc. Si es 
así, resulta el mejor ejercicio 
para entender nuestro mundo. 
Y, no necesariamente, los que 
pagan son los más débiles, 
porque sea en las guerras, sea 
en las revoluciones, no siem
pre vencen los más fuertes. Es 
evidente que los débiles, por 
ejemplo, pueden tener el nú
mero a su favor, y se vuelven 
los más fuertes”.

—¿La función del historia
dor es de crítica o de justifica
ción del pasado?

—“Justificación del pasado, 
nunca. Crítica, en el buen sen
tido de la palabra, río moral, 
por ejemplo. Eso sí, se habla 
de los factores que concurrie
ron, en que hubo unas perso
nas que entendieron mejor que 
otras lo que ocurría, pero que 
no encontraron los medios, 
hay que pensar ¿por qué no los 
encontraron? Es decir, un razo
namiento sobre ello, sobre lo 
que sucedió, eso es la historia”.
LOS SUEÑOS DE UNA 
HUMANIDAD UNIFICADA 
ESTAN LEJANOS

—Una última pregunta. 
¿Cree que el mundo puede 
dejar de ser una especie de 
corral donde se asesinan los 
hombres?

—“Es una cuestión crucial. 
¿Cuántos siglos tenemos antes 
que nosotros? y, ¿cuántos que
dan por delante? No lo sabe
mos. Es evidente que los sue
ños del siglo XIX, y los sueños 
idílicos que siempre han exis
tido de una humanidad unifi
cada, están más lejanos de lo 
que se había podido pensar en 
ese siglo. No es imposible, 
pero sencillamente, tenemos 
unas posibilidades que nunca 
se habían podido imaginar en 
otro momento. Aunque es 
cierto que existen muchos pro
blemas dramáticos, materiales 
y morales. Hay que reconocer 
que muchos de los problemas 
sociales pierden su gravedad si 
se superan con un cierto nivel 

-económico, y ello puede resol
ver muchas cuestiones históri
cas. Pero, no es un asunto 
lineal, no es simplemente el 
progreso material, aunque este 
ayude”. .

üVISITENOS’’... APROVECHE ESTA INIGUALABLE OPORTUNIDAD

REBAJAS HN MARY - PAZ “™-^
MUCHAS PRENDAS Y ARTICULOS SELECCIONADOS Y DE CAUDAD

SEGUIMOS LA CAMPAÑA EN TEODORO Y MARY - PAZ
DONDE CON CADA PRENDA COMPRADA REGALAMOS OTRA IGUAL

VEAN MAÑANA 
EXPOSICIONES
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CASILLAS

Un incendio forestal a poco 
más de un kilómetro del pueblo 
Arenas. Redacción.

Un incendio, que afectó a más de una hectárea y media de 
la zona denominada “Cancha Molina", situada a poco más 
de un kilómetros de Casillas, se originó el pasado jueves a la 
una y media de la tarde. El fuego afectó a toda la zona de 
monte bajo, así como a unos veinte robles, siete fresnos o 
alisos y a un ameal.

En la extinción del incen
dio intervinieron las cuadri
llas de Piedralaves, Casillas, 
La Adrada, Sotillo y una de 
Roza de Puerto Real (Ma
drid). El incendio, por su 
situación se tienen sospe
chas de que fue intencio
nado.

En las tareas de extinción 
también colaboraron unas 
50 personas se Casillas y 
Santa María, ya que la zona 
que se incendió pertenece al 
término de Santa María del 
Tiétar. También estuvieron 
présentes delirante el tiempo 
que tardó en apagarse el fue
go, miembros de la Guardia 
Civil de Sotillo de la 
Adrada.

Tres camiones que tienen 
sus bases en Piedralaves, 
Sotillo y San Martín de 
Valdeiglesias, también par
ticiparon en estas tareas de 
extinción.

| ARENAS DE SAN PEDRO 

Exposición de Pintura de
Benigno San
Arenas. Redacción.

Desde el día 1 de agosto, y 
hasta el día 12 se encuentran 
expuestos óleos de Benigno 
San Julián en la Sala de Ex
posiciones de la Caja de Aho
rros de Avila en Arenas de 
San Pedro.

Paisajista eminente: “Cam
pos, pueblos y montañas son 
sus temas favoritos. Se

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consejeria de Fomento

En el “Boletín Oficial de Castilla y León” 
a® 116 del día 24 de julio del corriente, se 
publica Orden de 13 de julio de la Consejería 
de Fomento, por la que se convoca Concurso 
para la adjudicación de

BECAS
" para estudios relacionados con la Investiga

ción Geológica, Minera y Energética de Casti
lla y León.

Requisitos:
• Título Universitario posterior a junio de 

1983.

DOTACION Y BASES en el Boletín Oficial de 
Castilla y León

Información: En la Delegación Territorial de 
La Consejería. Plaza Sánchez Albornos, 4 Avila.

Se da la circunstancia de 
que el camión de Sotillo de 
la Adrada tuvo un accidente 
en la noche deljueves, en La 
Adrada, cuando venía de re
postar gasoil, en Casavieja, 
se dirigía a Sotillo. El acci
dente se produjo en la co
marcal 501 a la altura de La 
Adrada. A la salida del mis
mo se le cruzó un turismo 
que quería atravesar la ca
rretera. Ante el cruce repen
tino, el conductor del ca
mión tuvo que realizar un 
volantuzo para evitar el cho
que con el otro vehículo, no 
pudiendo evitar que el ca
mión volcara y quedara cru
zado en la calz.ada. Tanto el 
conductor del cl mión, como 
el acompañante —que fue 
atendido en el puesto de 
socorro de la Cruz Roja de 
Sotillo resultaron heridos de 
escasa consideración.

Julián
adentran en lo más hondo 
de Gredos con pasmosa 
admiración” son palabras de 
Luis de Tormes, en el folleto 
explicativo de la obra de San 
Julián. De Tormes explica el 
mundo interior del pintor: 
“Su pintura refleja con bas
tante nitidez todo lo que bulle 
dentro del artista.

La exposición está abierta 
ai publico de 9 a 11 de noche.

LANZAHITA
Le llaman “el divino" porque prepara sus platos “divinamente”__________

César Fernández Robles, fígura 
destacada en la gastronomía del Valle
• Su marisquería cuenta con clientes famosos: toreros, 

artistas, políticos, etc.
• IJn hecho curioso: golondrinas en el interior del 

establecimiento
Lanzahíta. F.J. Rodríguez.________________________ ,

Lo llaman “el divino”, porque todo alimento que toca con 
sus manos lo “diviniza”. Hombre de mediana edad, alegre, 
jovial, que considera a sus clientes amigos. Es César Fernández 
Robles, más conocido es los ámbitos gastronómicos del Valle 
del Tiétar por “el divino”. Posee una pequeña mariquería en 
Lanzahíta desde la que agasaja a los más asiduos clientes y 
visitantes.

“Fueron los mismos clien
tes los que me comenzaron a 
llamar así —comenta César 
mientras una leve sonrisa pe
netra en los marcados rasgos 
de su cara—. Claro, comenza
ron a decir que todo lo que yo 
hacía “estaba divino”: mis an
gulas, el pulpo, el marisco, 
todo lo que se hace en esta 
casa ‘está divino’, decían”.

A César Fernández se le 
puede aplicar en toda su ex
tensión el famoso dicho de “ha 
sido cocinero antes que frai
le”. Por ser, ha sido hasta 
sacristán precoz. Cuando te
nía 12 años fue nombrado por 
el cura del pueblo ya que el 
sacristán de entonces estaba 
ciego. Autodidacta en todo, 
hasta en la difícil cocina. Lle
gó a aprender a tocar el ór
gano de la iglesia “de oídas”. 
Lo mismo ha hecho con el 
acordeón, que templa con 
brioso garbo.

De niño trabajó en las tareas 
del campo ayudando a sus 
padres. Después, a los 17 años 
marchó a Madrid, donde tra
bajó en la construcción y don
de aprendió la profesión de 
solador-alicatador, que suele 
utiliar en las temporadas ba
jas del bar.

La marisquería está situada 
en la calle de la Reguera 
número 1 y fue abierta hace 
unos diez años. Cuando la 
inauguró no tenía experiencia 
alguna de este mundo de la 
hostelería pero, con tesón y 

esfuerzo, ha conseguido sacar 
adelante uno de los estableci
mientos más visitados de toda 
la zona. “He aprendido mu
cho de mis clientes —comen
ta—. Muchos de los platos 
que preparo, ellos me los han 
sugerido, pero hay otros que 
los he ideado y preparado yo 
mismo”.

Cuando habla de su mujer, 
Juana, todo se vuelve alaban
zas en favor de ella. “Cocina 
mucho mejor que yo. Lo que 
ocurre es que no quiere. Aun
que, evidentemente, también 
colabora en el trabajo. Como 
el resto de la familia, mis tres 
hijos, César, Fernando y Al
berto”.

ESPECIALIDADES
Es indudable que todos los 

platos preparados por “el di
vino” son exquisitos; pero hay 
algunos que tienen más acep
tación que otros. En primer 
lugar toda clase de mariscos, 
cazuelas de angulas. Up plato 
que tiene un éxito especial son 
las cabezas de cabrito, que 
sirve durante todo el año. La 
preparación de este plato lo 
cuenta así:

“En primer lugar, pico ce
bolla y patatas gorditas por 
debajo de donde voy a colo
car las cabezas, partidasendos. 
Después se sazona con aceite, 
vino blanco, sai y ajo y se 
introduce en el horno durante 
unas dos horas”. El resultado 
son las sabrosas cabezas de 

cabrito que César ha bauti
zado como “divinas”.

Otro plazo muy típico del 
restaurante son las orejas a la 
plancha condimentadas con 
una salsa especia?, la “salsa 
divina”. Es difícil que César 
lacilite la fórmula de esta 
salsa. En la conversación que 
rnantuvimos para la realiza
ción de esta entrevista me rela
cionó los siguientes produc
tos, pero falta un último in
grediente que dará el sabor 
especial: “aceite, ajo, guindi
lla, pimentón, sal y el se
creto”.

CLIENTES FAMOSOS
Son muchos los clientes fa

mosos que frecuentan la ma
risquería. Entre ellos cabe ci
tar el torero Paco Camino, 
Pedrín Benjuméa; artistas co
mo Máximo Valverde o polí
ticos como Adolfo Suárez, 
Agustín Rodríguez Sahagún, 
o Daniel de Fernando.

Un hecho que ha llamado 
poderosamente la atención de 
todos los clientes y visitantes 
de la marisquería ha sido la 
vivienda que han creado una 
pareja de golondrinas encima 
de uno de lo§;.altavoces en el 
interior de! establecimiento. 
Las aves entran por el extrac
tor de humos de la puerta 
principal. Estuvieron desde 
abril —mes en que criaron— 
hasta finales de junio, cuando 
abandonaron el nido. Ahora 
han vuelto de una manera 
singular: fue retirada la corti
na de la entrada para poder 
tener mayor movilidad. Mo
mento que aprovechó una de 
las golondrinas para volver 
al nido. Desde entonces per
manecen ahí. Debe ser su 
sino. Se siente agusto .en un 
ambiente agradable que es el 
que reina en este pequeño 
establecimiento de Lanzahíta.
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MOMBELTRAN
Se celebrarán diversos actos populares_________________________ _______

El Ayuntamiento trató sobre las fíestas 
del próximo día 15 
Mombeltráa P. P.

Celebró sesión ordinaria el Ayuntamiento de esta villa y a la que 
asistieron una treintena de vecinos para observar su desarrollo.

Fue aprobada el acta de la sesión anterior tras la corrección y 
matización de alguno de sus párrafos.

Se dió cuenta, también, de la deuda de este Ayuntamiento con 
la Seguridad Social por atrasos de cuotas de una empleada 
municipal, dejando este asunto pendiente de pago.

Seguidamente se pasó a tratar de la subvención para fiestas 
populares del anejo de La Higuera Tras diferentes propuestas 
por parte de la AÍcaldía y de los concejales, y después de la 
votación correspondiente, se acordó conceder una subvención 
de 80.000 pesetas a los vecinos del antedicho anejo.

Siguiendo con el tema de 
fiestas se trató de las próximas 
del 15 de agosto que se cele-- 
brarán en esta localidad. Fue
gos artificiales: sí o no, suscitó 
un animado coloquio, al final 
del cual y tras una nueva vota
ción se dió el “sí” a los fuegos 
artificiales. El tema de la vaqui
lla también tuvo su animación 
ya que se hicieron varias pro
puestas para el desarrollo de 
este festejo, acordando que se

lidien tres vaquillas, que el 
precio de la entrada sea de 200 
pesetas y que con la carne de las 
reses sacrificadas se haga una 
caldereta de la que participen 
todos aquellos que lo deseen. 
Este acuerdo fue tomado tras 
una votación que arrojó el re
sultado de 5 votos a favor y tres 
abstenciones.

Dentro del capítulo de ins
tancias y peticiones se acordó 
la concesión de dos licencias

municipales para obras ma
yores.

Por el servicio de correos 
local fue presentada una peti
ción al Ayuntamiento para que 
se numeren las viviendas y 
edificios de cada calle, tal y 
como está establecido. Se ad
mite la necesidad de ello de
jándolo pendiente de acuerdo 
para ejecutarlo.

La asociación cultural “El 
Castillo” solicitó le fuera con
cedido el local del Ayunta
miento anexo al Colegio Públi
co para montar durante los días 
de la fiesta una exposición de 
artesanía local, pintura, etc., 
solicitando además una sub
vención de 15.000 pesetas para 
gastos de montaje. Esta peti
ción fue aprobada por unani
midad.

La reunión, que había co
menzado a las 21 horas conclu
yo algo pasadas las 23 horas.

EL SEÑOR

DON LUIS-MARIA DORREGO GONZALEZ
(Médico-Dentista)

FALLECIO EN SALAMANCA AYER VIERNES DIA 31
A LOS 48 AÑOS DE EDAD

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ

Sus familiares.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

El cadáver será trasladado en la mañana del día de hoy desde el Hospital Clínico de Salamanca 
directamente a la iglesia parroquial de ALMENARA DE TORMES (Salamanca), donde será recibido a las 12 
de la mañana, celebrándose solemne misa de corpore insepulto. Terminada la Santa Misa recibirá 
cristiana sepultura en el Cementerio Católico de dicha localidad.

Avila, 1 de agosto de 1987.

FANTASTICAS

REBAJAS
DE VERANO

• Con precios bajos
• Empezamos el lunes MARY - PAZ

REYES CATOUCOS, 14 (PASAJE)

... Y seguimos en TEODORO Y MARY-PAZ
• DONDE CON CADA PRENDA COMPRADA REGALAMOS OTRA
• — VEAN MAÑANA EXPOSICIONES— f
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Representantes del CDS 
visitaron la zona afectada 
por la tormenta en La Moraña
•Los daños causados a las cosechas son 
de especial gravedad
•Se han visto averiadas numerosas instalaciones 
eléctricas
Avila. Redacción.____________________________ __________

Con motivo de los destrozos causados por la tromba de agua 
que cayó el pasado día 28 y la madrugada del 29 en la zona de La 
Moraña, el senador del C.D.S. Celso Rodríguez Legido y diri
gentes de este partido, acompañados de alcaldes, concejales, 
agricultures y ganaderos, recorrieron los pueblos afectados.

Entre 16 y 20 pueblos han sufrido las graves consecuencias de 
la tormenta, entre los que se encuentran San Pascual, Bohodón, 
Cabizuela, Tiñosillos, Pedro Rodríguez, Nava de Arévalo, 
Cabezas de Alambre, Donjimeno, San Vicente de Arévalo, 
Noharre, Magazos, Viñaderos, Palacios Rubios, Arévalo, tor
nadizos de Arévalo, Langa y Aldeaseca.

LA HORCAJADA |

Nuevo pleno municipal para tratar diversos 
asuntos de carácter económico y social

Los daños ocasionados en el 
cereal ascienden, en hectáreas, 
a 365, que se han visto daña
das desde un 35 a un 100 por 
cien. En lo que se refiere a la 
remolacha, han resultado afec
tadas cerca de 3.500 hectáreas, 
dañadas desde un 25 a un 85 
por ciento. 950 hectáreas se 
vieron, por otra parte, afecta
das por los destrozos de la 
tormenta, sembradas de pata
tas, dañadas en un 30 a un 85 
por ciento. El girasol vio da
ñadas 560 hectáreas, entre un 
25 y un cien por cien. En lo que 
se refiere a las leguminosas, 
220 hectáreas afectadas, entre 
el 30 y el 85 por ciento y, 
finalmente, en los pinares, 
3.000 hectáreas entre un 20 y 
un 80 por ciento de perjuicios.

Según fuentes del propio 
CDS, los daños, una vez evalua
dos, revisten cierta gravedad. 
En un breve plazo de tiempo 
serán remitidos a las adminis
traciones provincial, autonó
mica y central, para que, si lo 
consideran oportuno, adopten 
las medidas para paliar los 
efectos producidos por la tor
menta.

DAÑOS EN LA 
INFRAESTRUCTURA

Asimismo la mayor parte de 
los pueblos se han visto daña
dos en sus infraestructuras ur
banísticas, fundamentalmente 
en el desagüe.

Enormemente perjudicadas 
resultaron las instalaciones eléc
tricas para el regadío o las 
cooperativas de luz, de las que 
no se ha podido hacer una 
valoración exacta de los daños 
recibidos. Deberán ponerse en

Por parte del MOPU_____ ___________________

Se está procediendo a limpiar 
de maleza algunas carreteras de 
la provincia
Avila. Redacción.

Durante el pasado mes de 
julio, dieron comienzo las pri
meras actuaciones derivadas 
del Convenio establecido por 
el Instituto Nacional de Em
pleo y el MOPU.

Dichas actuaciones consis
ten en los trabajos de limpieza 
de maleza, obras de fábrica y 
arreglo de arcenes realizados 
por dos brigadas compuestas 
por ocho personas (siete peo
nes y un jefe de equipo), todas 
ellas procedentes del desem

marcha, para conocer las ave
rías en transformadores, cua
dros eléctricos, motores, bom
bas sumergibles y contadores, 
estropeados por causa de las 
chispas eléctricas.

EL MAS PERJUDICADO, 
LA REMOLACHA

El sector que resultó más 
perjudicado fue el de la remo
lacha, pues la parte aérea vege
tal se encuentra dañada y las 
pérdidas serán notables en pe
so y riqueza de polarización de 
la sacarina y se ocasionan gran
des gastos, que se verán obli
gados a soportar los produc
tores. Ello se debe a que se 
encontrarán en la necesidad 
urgente de utilizar abonos folia
res y aminoácidos para tratar 
de reavivar la raíz.

En el sector cerealístico, a 
parte de las pérdidas ocasio
nadas en lo no segado, los 
muelos y las eras tienen un ele
vado porcentaje de humedad. 
El sector de la patata también 
resultó muy afectado, por lo 
que el volumen de producción 
se verá reducido considera
blemente. En lo que se refiere a 
la zona del pinar, de gran 
extensión, se pueden llegar a 
daños gravísimos, porque las 
piñas, cuyo fruto ha sido al
canzado por el pedrisco, apa
recerá este marcado por el 
golpe. Se han visto afectados 
los nuevos tallos, por lo que 
las pérdidas pueden prolongarse 
durante dos o tres años. Asi
mismo, finalmente, las viñas 
tendrán una importante merma 
en su producción, con pérdi
das desde el 40 al 100 por cien, 
según los casos. 

pleo, que operan en las si
guientes carreteras: N-403, P.K. 
14 al 25 y 49 al 62, en el tér
mino municipal de El Barraco 
y San Juan de la Nava. La otra 
es la C-502, P.K. 49 al 85, tér
mino municipal de Cuevas del 
Valle, Mombeltrán y Arenas 
de San Pedro.

Junto con el personal men
cionado, también trabaja un 
equipo de Administración y 
Control formado por un ofi
cial de primera y un auxiliar, 
en Avila.

La Horcajada. Jesús Gómez Gutiérrez
En días pasados, el nuevo ayuntamiento, celebró una 

sesión de carácter ordinario con asistencia de todos los 
concejales, la cual comenzó después de leer el Acta de la 
anterior sesión extraordinaria celebrada el 9 de julio, en la 
que quedaron constituidas las comisiones informativas; 
además se acordó celebrar una sesión los últimos miércoles
de cada mes.

Las comisiones informativas 
han quedado formadas de la 
siguiente manera:

—Comisión de Economía y 
Hacienda: Eusebio Díaz Sán
chez (AP); Miguel López Ló
pez (PSOE); Laureano López 
Santamaría (CDS).

—Comisión de Obras Pú- 
blicas_ y Urbanismo: Victorio 
Martín Sánchez (PSOE), Fe
lipe López González (AP); Be
nigno Rollán López (CDS).

—Comisión de Cultura y 
Festejos: Pedro Hernández 
Díaz (CDS); Victorio Martín 
Sánchez (PSOE); Ruperto Pé
rez Sánchez.

El alcalde dio a su vez cuenta 
del nombramiento del teniente 
de alcalde que recayó sobre 
Miguel López López, y, como 
representantes del ayunta
miento en El Hoyo y Enares 
a Ismael Blázquez, siendo Juan 
López en el anejo de Riofra- 
guas. También se dio lectura 
del inventario del patrimonio 
municipal.

Se nombró a Felipe López 
González como Depositario del 
Ayto. mostrándose los del CDS 
contrarios a la asignación que 
se da para tales efectos. Como 
representante' en el Consejo 
Escolar está Benigno Rollán.

Terminada de leer el Acta 
por parte del secretario, este 
iba dando lectura de los diver
sos escritos que ocuparon al
rededor de hora y media. En 
cuanto a estos escritos, como 
fueron bastantes, vamos a cen
tramos en los de mayor interés.
ORGANISMOS OFICIALES

Delegación Territorial de Fo-

NAVA DE AREVALO

Cien nuevas líneas 
telefónicas para toda
la zona

•La inversión 
asciende a casi 20 
millones

Avila. Redacción.

100 nuevas líneas telefóni
cas han sido puestas en servi
cio en la Central de Nava de 
Arévalo, dentro del Plan Anual 
de Ampliaciones Telefónicas,- 
por lo que a partir de ahora, 
tanto en dicha localidad como 
en Pedro Rodríguez y San 
Vicente de Arévalo, se podrá 
atender a la actual demanda 
y a la que pudiera existir en 
un futuro. La inversión rea
lizada asciende a 19.934.000 
pesetas resultando un coste 
medio por línea instalada de 
199.340 pesetas, según fuen
tes de la compañía.

mentó de la Junta de Castilla y 
León: el escrito se refiere a la 
retirada de todos los elemen
tos de la vieja instalación del 
alumbrado público de Encina
res y La Horcajada. Se acuerda 
por unanimidad la retirada de 
todos los obstáculos.

Delegación Territorial de la 
Salud: Consultorio médico de 
Encinares para el que se dan 
unas subvenciones, dándose el 
pleno por enterado, (esta comu
nicación aún no es oficial).
COLEGIO MIXTO DE F.P. 
BARCO DE AVILA

Se pide por parte de la Aso
ciación de Padres de Alumnos 
de dicho colegio el apoyo del 
ayuntamiento de La Horca
jada para solicitar la autoriza
ción para implatar los estudios 
de Bachillerato. En este punto 
la nueva corporación acuerda 
por unanimidad la propuesta 
de apoyo.
ADJUDICACION 
PROVISIONAL DE LA 
SUBASTA DE CHOPOS Y 
ALISOS

Leído el escrito referente a 
este tema, el pleno acordó lle
var la adjudicación definitiva 
y formalizar el contrato con 
Maderas del Jerte S.A.”.

Por otro lado dio cuenta el 
alcalde del Padrón de Listas y 
Tasas Municipales. Otro punto 
fue el tema del pago de las 
aguas que se expondrá al 
público.
SERVICIO A DOMICILIO cierto pomo alguien pueda pen-

DE LA RECOGIDA DE 
BASURAS

Esta cuestión ocupó otros y ponerlo en claro para que no 
minutos de lareunióny fue un haya malentendidos.

Se ha reducido la peste porcina africana en un 90%

El Gobierno está llevando a 
cabo una intensa campaña para 
erradicar esta enfermedad
Avila. Redacción.

El Consejo de Ministros 
celebrado el pasado 24 de Julio, 
aprobó un Real Decreto por el 
que se establecen una serie de 
normas complementarias para 
la erradicación de la peste por
cina africana dentro del pro
grama coordinado ya exis
tente para tal fin, y que su
pondrá un esfuerzo conside
rable en el control de esta 
enfermedad. La nueva norma
tiva aprobada recoge una serie 
de medidas de control o vigi
lancia sanitaria para el tras
lado de animales o la repobla
ción de explotaciones, asegu
rando en todo momento que 
se trata de animales sometidos 
a dicho control y libres de 
enfermedad.

Con ello se pretende consoli
dar los resultados obtenidos 
desde que se puso en marcha, 
durante 1985, el programa coor
dinado para la erradicación de 

tema un poco debatido. Se 
cambian las ordenanzas vigen
tes hasta ahora por otras nue
vas, que afectarán a todos los 
vecinos, el servicio debe ser 
contratado por subasta. Acordó 
el Pleno: que se contrate el 
servicio durante los cinco meses 
del presente año con algunas 
condiciones como la recogida 
de basuras a todos los vecinos 
de esta localidad residentes per
manentes y temporales, vehí
culo propio, etc.
LIMPIEZA Y 
CALEFACCION DEL 
COLEGIO PUBLICO

El Pleno acordó que este 
contrato pueda ser realizado 
por todos los vecinos del pue
blo que estén interesados y 
reúnan unas condiciones que 
se darán a conocer.

El alcalde da cuenta de las 
mismas acordando la Corpo
ración que las fiestas se reali
cen al igual que en años ante
riores, haciendo programa
ción de actos, encargando la 
misa... etc.

Ya fuera de lá'sesión quiero 
públicamente rectificar y acla
rar a nuestros lectores, que 
según la crónica publicada en 
nuestro número del pasado 24 
de julio, bajo el título de 
“Polémica primera reunión del 
nuevo alcalde con los vecinos”, 
las inversiones previstas en La 
Horcajada para el presente año 
1987, ascienden a 2.750.000 
(dos millones setecientas cin
cuenta mil pesetas), y no a la 
enorme cantidad de 21.750.000 
que aparecía en la crónica.

Quiero reseñar también que 
la causa del error fue la mala 
interpretación, al pasar los 
datos al ordenador, no siendo

sar que yo envié los datos mal, 
por lo cual quiero desmentirlo 

esta enfermedad, con la cola
boración de la administración 
central, las comunidades autó
nomas, los ayuntamientos y 
los ganaderos del sector.

A modo de ejemplo, hay 
que decir, que las' medidas 
incluidas en este programa, 
han permitido que, durante el 
último año, la incidencia de la 
enfermedad se haya reducido 
casi en un 90%.

La colaboración de los ga
naderos, ha quedado bien cla
ra, con la constitución de 738 
agrupaciones de defensa sa
nitaria.

JLos últimos resultados, nos 
indican que debemos reforzar 
el control de la enfermedad y 
evitar la posible creación de 
nuevos focos por la repobla
ción de explotaciones o el tras
lado de animales, aunque el 
principal deseo es acabar defi
nitivamente y a corto plazo 
con la existencia de peste por
cina africana en España.
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Las ratas de agua eran las
causantes de que se secasen

MAYORAL

HACE MEDIO SIGLO

Dos heridos leves en accidente
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de tráfico
Avila. Redacción.

los chopos recién plantados
Rivilla de Barajas. Francisco Gutiérrez Barcala.

Remolque contra incendios.

Remolque contra incendios para la 
mancomunidad de San Juan de Gredos
Avila. Redacción.

La Mancomunidad de San 
Juan de Gredos, recibirá en ce
sión por un período de un año, 
un remolque contra incendios 
RPC/87 como resultado de la 
convocatoria de un concurso 
para la adjudicación del suso
dicho remolque. Doce muni
cipios optaron a la consecu
ción de la cesión, estimándo
se, por parte de Protección 
Civil de Avila, que ésta era la 
Mancomunidad que mejores 
condiciones reunía para pro
bar las disponibilidades y 
prestaciones del remolque en

cuestión, ya que, el vehículo 
está destinado a los munici
pios pequeños que no tienen 
parque de bomberos y puede 
ser muy útil para la extinción 
de incendios y como comple
mento a las propias activi
dades de los bomberos.

Las características técnicas 
del remolque y su capacidad 
le permiten ser muy manio
brable y apto para las tareas 
de extinción de incendios. Es
tá dotado con autobomba, 
que permite sacar 72 litros 
por segundo, además, cuenta 
con cinco trajes de bomberos.

un botiquín de primeros au- 
cilios, un ambú con equipo de 
respiración artificial, diversas 
mantas, un equipo de rescate 
para accidentes de coches con 
gato hidráulico, tijeras para 
cortar chapa, megáfono, dos 
extintores, uno de C.O.2 para 
elementos eléctricos y otro 
para sólidos y líquidos, una 
máscara con filtro de respira
ción y camilla plegable y di
verso material necesario para 
las actuaciones de emergen
cia. El valor estimado del 
vehículo ronda los dos millo
nes de pesetas.

Derribado un bombardero en las 
proximidades de Tornadizos 
durante la guerra civil

El motor del avión derribado por los

Avila. A. Mayoral.________
En aquel verano de 1937,

antiaéreos ARCHIVO MAYORAL

Avila sufrió varios bombar
deos aéreos... En las primeras

horas de la mañana, poco 
después de amanecer apare
cían tres aviones que dejaron 
caer sus bombas sobre la ciu
dad sin ocasionar en aquella 
ocasión el menor daño, sien
do alejados por el fuego de los 
cañones antiaéreos instalados 
en lugares estratégicos.

Media hora después, los 
mismos aviones u otros tres 
distintos, quisieron repetir la 
hazaña pero esta vez las bate
rías antiaéreas alcanzaron a 
uno de ellos que envuelto en 
humo sólo consiguió escapar 
para caer poco después en
vuelto en llamas en las inme
diaciones de Tornadizos.

El avión quedó totalmente 
destrozado y calcinado, mu
riendo su o sus tripulantes.

REBAJAS

RIVILLA DE 
BARAJAS

Las riberas e inmediaciones del Arroyo Castronuevo y del 
Río Zapardiel a su paso por el término de esta bonita y 
simpática localidad y muy cerca precisamente de donde 
cada año, miles de aficionados se dan cita para presenciar el 
ya tradicional Moto-Cross de Rivilla, ha sido uno de los 
sitios en los que la pasgda Corporación Municipal que 
presidía Javier Partearroyo Zurdo, se fijó para iniciar la 
repoblación forestal y así, no hace mucho se plantaron un 
millar de chopos dentro de la Campaña de Infraestructura 
Rural, por un importe de algo más de un millón de pesetas 
recibiéndose una importante ayuda de la Junta de Castilla 
y León, corriendo el resto a cargo del propio Ayuntamiento.

Todos contentos y felices 
con los arbolitos hasta que 
comenzaron a ver que había 
chopos que se secaban, que 
no tiraban para arriba y 
comenzaron las indagacio
nes y pesquisas hasta que se 
llegó a la conclusión que 
eran las ratas de agua quie
nes cortaban las raíces de los 
chopos jóvenes impidiendo 
así su crecimiento. En este 
punto entra en función un 
técnico de Rivilla, Anselmo 
Partearroyo Zurdo, en la 
actualidd jefe provincial del 
SPYDA en Salamanca 
quien se pone en contacto 
con un miembro de su agen
cia en Sequeros y con un 
equipo de cinco personas de 
Fuentesáuco que se dedican 
a estos menesteres. Y así 
días pasados, se personaron 
en Rivilla y con un equipo 
de perros amaestrados, con 
una habilidad increíble y 
con una sangre fría impre
sionante, realizaron una ba
tida a las ratas de agua. Fue 
la primera, se darán varias 
más. En esta primera se 
capturaron 150 ratas, con 
los perros, los ganchos y las 
manos. Las ratas fueron lim
piadas y peladas para poste
riormente comerías, ya que' 
—parece ser— es carne muy 
apreciada.

Mediada la singular cace
ría se personaron curiosos 
que siguieron las evolucio
nes de los “técnicos”. Tam
bién se personó el Ayun
tamiento para agradecer el

gesto. Esperemos que tras 
sucesivas batidas, las ratas 
dejen estos arroyos y sobre 
todo se olviden de las ramas 
tiernas de los chopos que 
con ilusión y esperanza ha
bían plantado en Rivilla de 
Barajas.
EL NUEVO 
AYUNTAMIENTO 
MONOCOLOR: CDS

Ha iniciado ya sus gestio
nes y sus primeros pasos el 
nuevo Ayuntamiento de est¿i 
villa que no ha cambiado de 
color, sigue con el signo del 
CDS, aunque sí ha cambia
do el número, ya que en esta 
ocasión todo el Ayunta
miento — cosa no sencilla— 
pertenece al CDS y está 
formado: alcalde, Jesús Sán
chez Hernando, teniente de 
alcalde, Miguel Angel Sán
chez Alarcón; tesorero, Ca
talina Ríos Sánchez y como 
vocales. Isa María Coll Dá
vila y Leopoldo Rodríguez 
Alonso. Vemos en la Corpo
ración a dos maestros, Jesús 
e Isa Mary y gente con 
ilusión y juventud dispues
tos a trabajar por Rivilla. 
Nuestra felicitación y espe
remos que “tomen tierra” 
para poder charlar con ellos 
y conocer sus primeras im
presiones y, sobre todo, sus 
preocup¿^ciones y planes res
pecto al futuro de Rivilla. 
De momento ahí están ya, a 
la vuelta de la esquina, las 
tradicionales y conocidas 
fiestas de Rivilla de Bara
jas. ¡Ah! y sin ratas...

A las 18,15 horas del día 30, 
en el kilómetro 55, de la 
carretera C-505, término mu
nicipal de Las Navas del Mar
qués, el turismo Citroen Visa, 
M-4504-GK, chocó con el tu
rismo R-5, M-2260-HY, que

DESDE EL LUNES EN

MARY
¡ASOMBROSOS PRECIOS!

SEGUIMOS LA CAMPAÑA EN TEODORO Y MARY - PAZ
DONDE CON CADA PRENDA COMPRADA REGALAMOS OTRA IGUAL

PAZ

era conducido por Sara Ruiz 
Gutiérrez, de 19 años, quien 
sufre heridas de carácter leve. 
El conductor del primer ve
hículo mencionado, Fernan
do Navarrete González Bue
no, de 29 años de edad, tam
bién sufre heridas de carácter 
leve.

REYES CATOLICOS, 14 —PASAJE-

VEAN MAÑANA 
EXPOSICIONES
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En los días claves de las vacaciones

Tráfico prohibirá la circulación de 
camiones en las nacionales VI y 620
Vallai^olid. Efe.

La Dirección General de 
Tráfico prohibirá la circula
ción, en los días claves de 
vacaciones, a los camiones 
que originen problemas en 
el normal desarrollo del trá
fico en las carreteras nacio
nales Vl y 620.

EVITAR TRASTORNOS 
CIRCULATORIOS

Según la Delegación del 
Gobierno en Castilla y León, 
esta medida se pondrá en 
práctica siempre y cuando 
los camiones, maquinaria 
agrícola u otros transportes 
especiales ocasionen trastor-' 
nos en la circulación duran
te los días 30 y 31 de julio, y 
1, 2, 14, 16, 28, 29 y 30 de 
agosto.

Para dar mayor afluencia 
al tráfico se procederá a la 
prohibición 'o limitación de 
estos vehículos, a excepción 
de los que transporten mer
cancías perecederas, desde 

las siete horas del día 31 de 
Julio hasta las siete horas del 
3 de agosto; de las siete 
horas del día 14 hasta las 
siete horas del 17; de las 12 
horas del 29 de agosto hasta 
las siete horas del 2 de sep
tiembre.

Con este plan se pretende 
reducir y, a ser posible, evi
tar las fuertes retenciones 
que se producen en las trave
sías de las localidades de 
medina del Campo y Torde
sillas, en la N-VI, y en los 
cruces de Valladolid y Tor
desillas, en la carretera 
N-620.

No obstante, la Dirección 
General de Tráfico tiene pre
visto, en el caso de que fuese 
necesario, que fuerzas del 
Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil regulen las 
travesías de Medina del 
Campo y Tordesillas y agen
tes de la Policía Municipal , 
de Valladolid controlen la 
travesía de la N-620.

El grupo socialista se opone 
al presidente de la Diputación 
del mismo partido
Salamanca. Efe.

El presidente de la Diputa
ción de Salamanca, Juan José 
Melero, del PSOE, se encon
tró ayer con la oposición de 
su grupo, que pidió la reti
rada de algunos asuntos in
cluidos en el orden del día del 
Pleno de la Corporación.

Juan José Melero, bastan
te extrañado por la actitud de su 
grupo, logro sacar adelante 
algunas de sus propuestas gra-

Obras de circunvalación al 
noroeste de Salamanca
Madrid. Efe. ________

Eí. Consejo de Ministros 
autorizó, hoy la contratación, 
por el sistema de concurso 
con admisión previa, de las 
obras de circunyalación nor
oeste de Salamanca, variante 
de la carretera N-620 de Bur
gos a Portugal por Salaman- 

cias.al apoyo de lo.s nue\e 
diputados de AP \ de lo.s 
cinco del CDS.

El portavoz, socialista y pre
sidente de la ejecutiva pro- 
xincial. Miguel Alvarez, pi
dió, nada más comenzar el 
Pleno, la retirada de algunos 
asuntos incluidos en el orden 
del día, como la constitución 
de las comisiones informati
vas 5' de la Comisión de Go
bierno.

ca, por un importe de 
1.681.195.737 pesetas.

El trazado de la variante, 
que evitará el paso por el 
interior de Salamanca al tráfi
co de largo recorrido, con unti 
longitud total de 12.650 me
tros (de los que 10 kilómetros 
son de nuevo trazado).

En Burgos

Accidente de 
tráfico, un 
muerto y 20 
heridos
Santa María Ribarredon- 
da (Burgos). Efe.

Una persona murió y 
veinte resultaron heridas 
en un accidente de tráfi
co ocurrido en Santa Ma
riti Ribarredonda, cerca de 
Miranda de Ebro, al coli
sionar un autocar y un 
camión, informó ayer ¿i 
Efe la Guardia Civif.

I odo.s los heridos en es
te accidente, que se produ
jo ti las 22,45 hora,s del 
jueves en el kilómetro 52 la 
autopista A-1 (Burgos- 
Irún), eran pasajero.s del 
autocar, excepto uno, el 
conductor del camión.

La identidad de la vícti
ma mortal es Joaquín Mo
lano Rodríguez, de 43 
años, quien viajaba en el 
autoca r.

ACUPUNTURA GINECOLOGOS

PEDRO GONZALEZ CELADOR

• Dolor. Adelgazamiento comiendo cuanto desee. Celuli
tis. Reuma. Asma Artrosis, Dismenorrea Tabaquismo, 
Jaqueca, insomnio. Depresión, Vértigo, Hipertensión E 
Psicosomáticas, etc
Petición de hora para consultas miércoles, jueves y viernes 
2117 74. Avda de Portugal, 29 2.° D. Avila ^

MIGUEL I|VIAZ DIAZ
• Tratamiento del dolor. Cefaleas. Ciática. Artrosis: Neu

ralgias. Dolores Menstruales, etc
• Estreñimiento. Asma. Obesidad, etc
Consulta lunes, miércoles, viernes (mañanas 11-2. tardes 
4-81 z ,
Avda. de Jósé Antonio. 28. 5.” Izqda. Telét 22 94 08.

F. CERMEÑO
— LABORATORIO CLINICO—
• Biopatología
• Anatomía Patológica
Avda, de Portugal, 37. bajo. Tlf: 21 18 04

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GIÑECOLOGO—

GRADUACION PERFECTA 
DE GX^FAS 

MICROLE NTI LLAS 
LENTES ESPECIALES

Duque de Alba. 1 . AVILA

nchez
PODOLOGOS

ANTONIO GARCIA MARTIN 
—PODOLOGO—

Afecciones y ortopedia de los pies.
Consulta diaria previa petición de hora.

C/ Dr. Fleming22, 3 ° puerta 11 Telf 211244.

MEDICINA HOMEOPATICA

9nchez
OFTALMOLOGOS OCULISTAS

ANALISIS CLINICOS

Consulta, previa petición de hora Teléfonos 
22 18 08- 21 23 81. Paseo de D. Carmelo. 22.

• Cirugía ocular - Lentillas

ORTOPEDICOS

Consulta de4,30 a 8(Excepto miércoles y sábados)

ORTOPEDIA AGÜERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Luin- 
bostatos. Prótesis, etc (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones, instrumental médico. 
Calzado anatómico y ortopédico.

( CONSULTORIO MEDICO HOMEOPATICO 
“8. HAHNEMANN”

• Tratamiento natural de: Reumatismo^ Alergias. Asma.
Depresión. Estress. Hipertensión, Insomnio, Obesidad.

| Enfermedades Psicosomáticas.
• Terapéutica Integral no agresiva
Consulta previa cita: C/ Francisco Gallego, 28, l’-l.* 

L Teléfono 22 16 64.

PSIQUIATRAS

P. DOMINGUEZ GONZALEZ
Psiquiatrfa-Psicoterapia

Consulta previa petición de hora (lunes, 
miércoles, tardes). Teléfono 22 41 85.
Pasaje del Cister a’ 2. Escalera 1.5.'’-2. Avila.

CLINICAS DENTALES
Paseo Don Carmelo 22-1° B. Teléf: 22 40 24 

(Frente aj parque de San Antonio)

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO

—Médico Estomatólogo—
Horario de consulta Diaria previa petición de hora
Avda de Portugal, 25 1.» 7.*. Telf. 22 22 71 Avila

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
-OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto-

Consulta: Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora). Teléf. 22 14 50

Avda, de Portugal 14. Tel 21 23 40 RAYOS X-ECOGRAFIA

r CANAMARES,8.A
ORTOPEDIA TECNICO-COMERCIAL

SUMINISTROS MEDICO - HOSPITALARIOS

D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA—

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados)
C/ Avda, de José Antonio, 8-1°. Teléf: 21 25 91

CLINICA DENTAL
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Médico eatomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA
Consulta: Tlf.: 21 27 31. C/ Alemania n.° 4 2.°

ERMITAS
—SALON DE ESTETICA—

• Tratamientos faciales y corporales
• Sistema de depilación CLEAN EASY

C San Segundo. 14-1°. Teléf: 22 83 78

OPTICOS DIPLOMADOS

• ESTETICA-Tto. facial CASTILLA
Cz' Arévalo 7.

Teléf. 22 96 21

de José Antonio, 28. Telf. 22 50 89 
05001-AVÍLA

• Lentes de contacto
• Aparatos para sordos
• Gafas graduadas

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA y
• SILLAS DE RUEDAS

TRAUMATOLOGOS

PEDIATRAS

JOSE M.’ MAILLO DELCASTILLO 
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIIJ — 

Consulta previa petición. Teléf.: 22 89 42

Plaza de Santa Ana, n.” 2. Portal, 3. Piso 4“1

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA—

Consulta previa petición de hora(sólo tardes), 
Teléfono 22 42 61
'Avda, de José Antonio, 8 - 1° Dcha. Avila.

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO 
—RIÑON Y VIAS URINARIAS—
Consulta de 4 a 7 (lunes, miércoles, viernes)

Tls 22 51 69- 22 47 83 Avda, de José Antonio. 8-1° D
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Argenta, Pombo, Ricardo Alvarez, Arturo y Eutiquio, serán las caras nuevas del equipo abulense. La afición estará muy pendiente de ellos. ll MBRl RAS

Avila. L.M. Soto.

Hoy, a partir de las siete y 
media y en el estadio munici
pal “Adolfo Suárez”, el Real 
Avila disputará su primer par
tido amistoso de la pretempo
rada 1987-88. Los jugadores 
que entrena José Antonio Te- । 
jedor se enfrentarán al con
junto norteamericano del 
University of Davis de Cali
fornia.

El encuentro y por aquello 
de la nacionalidad del rival 
abulense, es ün choque inter
nacional. Los visitantes del 
“Adolfo Suárez”, conforman 
un conjunte enclavado en la 
segunda división de los Esta
dos Unidos.

LOS USA
Veinte jugadores con una 

edad media de 21 años, inte
gran el equipo norteamerica
no del University of Davis. Al 
frente de ellos y como entre
nador viene Jesús Rico, un 
español que ahora está de 
lleno metido en este equipo

FUTBOL

Primer partido amistoso del Real
Avila C.F. de la pretemporada ante 
el University of Davis de California
^SA.

Su gira por el “Viejo Conti
nente” comenzó el pasado día 
20 de julio en Alemania. Allí 
disputaron dos encuentros 
con resultados positivos a sus 
colores; ganaron por 2-1 a un 
conjunto de tercera división y 
empataron a cero, frente a un 
equipo de segunda. Como ve
rán y tras esos dos resultados, 
los universitarios california
nos no son una “perita en 
dulce”.

Jesús Rico su entrenador, 
ex-jugador del Real Madrid 
en sus equipos juveniles y que 
jugó con el Real Avila en la 
época de José María Martí
nez, nos comentó sobre su 
actual equipo:

—“Que nadie piense que 
somos un equipo flojito. En 
Alemania todos pensaban en 
ganarnos 
ahí tienes 
equipo se 
velocidad 
juego, su

por goleada, pero 
los resultados. Mi 
caracteriza por su 
y disciplina en el 
lucha es constante 

durante los noventa, minutos 
de juego. La técnica no es 
nuestro fuerte, aunque no es
temos exentos de ella. Este 
año hemos renovado mucho 
el conjunto”.

—¿A ganar en Avila?
—Desde luego que saldre

mos a ello. Intentaremos que 
sea un gran partido con espec
táculo incluido por ambos 
equipos, así la afíción se lo 
pasará muy bien.

LOS ABULENSES
Por lógica y como partido 

de presentación que es, el 
equipo de nuestra capital sal
drá a por todas, aunque ten
drá sus limitaciones puesto 
que ahora están preparando 
esa difícil y larga temporada 
de la Segunda “B”.

Desde su puesta en marcha 
el pasado día 21 de julio, los 
encarnados realizan tarde tras 
tarde preparación física y téc
nica, así como nuevos siste
mas para un conjunto que 
cuenta con cinco nuevos hom
bres.

Precisamente esas caras 
nuevas, serán el centro de la 
atención de los espectadores 
que hoy se den cita en el 

“Adolfo Suárez". Los Euti
quio, Pombo, Ricardo Alva
rez, Arturo y por qué no el 
mismísimo Carlos Argenta, 
tendrán un seguimiento un 
tanto especial desde las gra
das.

Hablar de alineación sea 
quizás un tanto anecdótico 
por aquello de que lejedor 
llevará a toda su plantilla 
para el choque. Aventurando 
un once, este bien puede Ser el 
siguiente;

Quique; Eutiquio, Moya- 
no, Nacho, Pombo; Ricardo 
Alvarez, Argenta, Patri: Enrí
quez, Arturo y Quiñi.

Luego y en el transcurso del 
partido saldrán los Joño, 
Muñoz, Luján, 1 oribio, etc.

El choque como ya hemos 
apuntado comenzará a las sie
te y media de la tarde; pre
cios populares y así, los socios 
tendrán que abonar 200 pese
tas; los no abonados pagarán 
600 pesetas en tribuna y 500 
en general.

Agapito Zapatera Maroto 
será el encargado de dirigir el 
choque.

José Antonio Tejedor; “Intentaremos dar 
espectáculo pero sin forzar al máximo”
Avila. Soto.

Hoy en Alemania Federal -

La pretemporada del Real 
Avila tiene unos rivales de bas
tante consideración; hoy los 
americanos, el próximo sába
do el Real Valladolid de Pri- 

,mera División y luego, su 
trofeo frente al Rayo Valle
cano. Todo ésto en nuestra, 
capital y en el “Adolío Suá
rez”.

José Antonio Tejedor pre
para una temporada muy du
ra y su test, en estos choques, 
será muy importante y válido 
para esa Liga y Copa.

—¿Qué tal marchan esos 
primeros días de la pretempo
rada?

—Bien y de acuerdo a co
mo esperaba. Algunos juga
dores vienen más preparados 
que otros, pero en líneas gene
rales todos se cuidan bas
tante.

—¿Buena pretemporada?
—Efectivamente, tendre

mos una serie de encuen
tros en casa y fuera que nos 
vendrán muy bien para po
nemos a tono.

—¿Mucho látigo en los ini

cios de
—A

la temporada?
mi me gusta pegar 

fuerte al principio para luego 
ir bajando en este tema. Pre
paración física y técnica es lo 
importante y ambas cosas las 
vamos conjuntado bien.

—¿Mucho aliciente para 
tus pupilos en los choques 
frente a Real Valladolid, Ra
yo o el mismo de esta tarde?

—Sí y tengo miedo a esto. 
Los jugadores y ante unos 
rivales importantes como son 
esos equipos que me citas, 
siempre se emplean “a tope”. 
Esto puede ocasionarles al
guna lesión y ahora, eso no 
interesa nada. Yo trataré de 
mentaiizarle para que no se 
esfuercen al límite de sus po
sibilidades; ahora tenemos 
que trabajar al nivel que es
tamos, no más.

—¿Lo que menos importa 
es el resultado, al menos 
ahora?

—Tienes toda la razón. A 
todos nos gusta ganar, pero 
hay que ser conscientes y es
perar a esa temporada con su 
liga y Copa» Desde luego que

Tejedor ya no estará tan relajado 
como nos muestra la fotografía.

LUMBRERAS

intentaremos dar espectáculo 
para ir animando a la afición.

—Se acabó la tranquilidad 
para Tejedor y ahora le toca 
sufrir, esperemos que sea po
co, en ese banquillo de las 
torturas.

El Bayern de Munich, favorito
al iniciarse la
Bonn, Efe.

El Bayern Munich, vence
dor en la última edición de 
la “Bundesliga” alemana de- 
fútbol, es el más serio can
didato para revalidar el títu
lo y hacerse con el trofeo de 
la 25 edición del campeona
to germano que se inicia 
hoy, a juicio de los prepara
dores de los restantes con
juntos.

Un total de 15 de los 18 
entrenadores de la Primera 
División alemana estiman 
que el equipo bávaro con
seguirá nuevamente este año 
el título de campeón del 
fútbol germano-occidental, 
al igual que en otras diez 
ocasiones anteriores, con lo 
que ostenta el record nacio
nal.

Jurgen Waehling, entre
nador del recién ascendido y 
modesto Hannover 96, no 
tiene la menor duda de ello y 
opina que “el Bayern ganará 
el campeonato aún de forma

“Bundesliga” 
más soberana que en la tem
porada pasada”.

Si se concretan los pro
nósticos, el Bayern rompería 
las estadísticas pasando a ser 
no sólo el club que más 
veces ha ganado el título 
máxim.o del lútbol de la 
REA, sino que también se
ría el primero en ganar cua
tro veces seguidas el cam
peonato.

Sin embargo, no sólo los 
entrenadores pronostican 
que el Bayern será nueva
mente el campeón alemán; 
también lo han hecho juga
dores, deportistas de otras 
disciplinas, estrellas del 
mundo artístico, la prensa 
en general y por último las 
encuestas de opinión-.

El conjunto bávaro, que 
ganó la última temporada 
con 6 puntos de ventaja, ha 
mantenido su equipo com
pleto con la sola excepción 
del ex internacional Dieter 
Hoeness, que colgó la botas 
para siempre.

Anúnciese
en

EL DIARIO
DE AVILA

1' NEPTUNO
Carretera Madrid (detrás de la gasolinera)

Baile GRATIS con ORQUESTA Conjunto SAL-DULCE 

INFORMESE

CHALETS ADOSADOS 

“

Un W®
KESICCfmlCIAL

iri SH ADAJA
Promueve: GECASATelf. 22 01 79

Eduardo Marquina.
Edificio Teatro Principal.

SE BUSCA GUARDA 
que viva en finca a 14 
Kms. de Avila, con ex
periencia Escribirá

P. MARSHALL
C/ SEXTANTE, 12. 
ARAVACA 
28023-MADRID.
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| FUTBOL 1 P^^”^^i^te C.F.: si o no 

Julián Sánchez: “Si no tenemos un campo 
digno, no saldremos en la liga 87-88”
Avila. L. M. Soto.___________

La décision del Ayuntamien
to abulense en aplicar el re
glamento del estadio munici
pal “Adolfo Suárez” a raja
tabla con repecto al equipo 
Diamante C.F. ha levantado 
una gran polémica entre Ju
lián Sánchez, presidente del 
club abulense, y Luis Lozano 
Resina concejal encargado del 
área deportiva.

La trama de toda esta polé
mica se centra en la negativa 
del Ayuntamiento de nuestra 
capital, para que el Diamante 
juegue la próxima liga sobre el 
césped del “Adolfo Suárez”. 
No obstante, nuestros muni
cipes ponen a disposición del 
conjunto diamantino el anexo 
número 2 de esa instalación.

El presidente/liamantinojun
to con sus directivos, no acep
tan ese campo para la disputa 
de sus partidos oficiales y el 
revuelo es total y absoluto.

—Julián ¿qué está pasando?
—Mira, lo que le está pasan

do al Diamante C.F. es una 
vergüenza. Nosotros hemos so
licitado al Ayuntamiento el 
estadio municipal “Adolfo Suá
rez” para disputar los encuen
tros de liga de la próxima tem
porada 1987-88. Este no ha 
dicho que no nos deja ese 
campo pero sí el anexo núme
ro 2; lógicamente por esos tres
cientos socios que tenemos, 
amén de los jugadores de las 

distintas categorías, esto no 
lo podemos admitir. Además, si 
el pasado año nos dejaron ju
gar ahí ¿por qué ahora no?.

—¿Tu empeño está enjugar 
en ese campo de hierba?

—Yo quiero un campo 
digno para mi equipo y su afi
ción, aunque ésta sea poca, 
creo que merece un respeto. 
Yo he pedido el “Adolfo Suá
rez” porque como bien cono
ces el Polideportivo Territo
rial, campo donde nosotros 
jugábamos, está en reparación 
por esas pistas de atletismo. 
Yo sólo pido un campo digno, 
i Ojalá que estuviese ya reparado 
ese Polideportivo!. Desde lue
go a ese campo número 2 no 
iré.

—¿Pero ya recibiste la con
testación del Ayuntamiento?

—Efectivamente y me man
da al número dos. Te voy a leer 
por gusto la carta recibida:

“En contestación a sú escri
to de fecha 20 de ios corrientes 
solicitando autorización para 
utilizar, durante la temporada 
87-88, el Estadio Municipal 
“Adolfo Suárez” para los par
tidos oficiales de Liga, le par
ticipo que no es posible acce
der a lo solicitado, quedando a 
su disposición el campo anexo 
n.2 2 habilitado para los parti
dos de la categoría P Regio
nal.

Avila, 27 de julio de 1987. 
El alcalde”.
Como habrás podido ver.

nuestro Ayuntamiento no sa
be que militamos en la primera 
regional preferente.

—¿Medidas que vas atomar 
junto con tus directivos y masa 
social?

—De momento participa
remos en el torneo de Las 
Navas. Con respecto a la liga 
87-88 y si todo se mantiene 
como hasta hoy es decir sin un 
campo digno, el Diamante no 
saldrá, se retirará.

—¿Estáis enfrentados Luis 
Lozano y tú?

—Lo que ocurre es que este 
hombre, con el cual no he 
podido hablar en su despacho 
de hombre a hombre, parece 
como si tuviera algo contra 
nosotros. En la pasada tempo
rada ya hubo sus más y sus 
menos, menos mal que al final 
pudimos terminar bien, pero 
este año y como las cosas no 
cambien mucho, nos retirare
mos. El caso es que con Luis 
Lozano hemos jugado parti
dos amistosos en otros años, 
pero lo de éste no lo entiendo.

—Este enfado te ha creado 
como" una especie de manía 
persecutoria de terceros, ¿por 
qué?

—El Diamante no sé por 
qué está siendo muy mal visto 
por algunas personas. El Ayun
tamiento no nos da un campo 
en condiciones, el n.^ 2 no vale 
y fíjate cómo está, y luego de 
esto se alegra la gente del Real 
Avila y qué no te voy a decir de

Julián no es muy optimista de cara a la liga 87-88 con el Diamante.
MAYORAL

la Delegación Provincial de 
Fútbol. El presidente de ésta, 
es vicepresidente del Aviia.- 
¿Qué ayuda nos van a dar?

Dejamos a Julián ya que en 
la tarde de ayer tenía una 
reunión con su junta directiva 
y jugadores, para decidir el 
futuro de este club en la com
petición de liga 87-88. Espe
remos que todo se arregle por

que los paganos de este autén
tico desaguisadó, son los cha
vales que tiene este club desde 
sus categorías de cadetes a 
mayores.

Antes de marcharse el pre
sidente diamantino nos dice: 
“Fíjate todavía no hemos co
brado la subvención que el 
Ayuntamiento nos da cada tem
porada, ni eso”.

Según el Ayuntamiento abulense________________ Aquí surge la polémica

Luis Lozano: “Hay que respetar el 
reglamento deusodel “Adolfo Suárez”
Avila. L. M. Soto._________

Luis Lozano, concejal del 
área deportiva, prácticamen
te no ha podido saborear la 
Fiesta de Verano en su tota
lidad. Por segundo año con
secutivo, el granito del Dia
mante C.F. con respecto a la 
utilización del “Adolfo Suá
rez” por esta entidad, le ha 
tenido con muchos proble
mas por su solución final.

—Definitivamente el Dia
mante no jugará en el césped 
del “Adolfo Suárez” ¿es así?

—Efectivamente y como 
está estipulado el reglamento 
de uso del estadio municipal 
“Adolfo Suárez”, el Diaman
te tendrá que jugar la pró
xima temporada en el anexo 
número 2 de esta instalación. 
EL campo centrai quedará 
para el Real Avila C.F. y en 
esta temporada, que recor
demos todos militará en toda 

una segunda división “B”.
—¿Problemas “habemus’?
—Mira yo, perdona el Ayun- 

tamiento, tenemos que hacer 
valer ese reglamento de uso. 
No nos lo podemos saltar a 
la torera. ¿Para qué se apro
bó aquello?

—¿El Promesas sí jugará 
en ese campo?

—El Real Avila tiene un 
filial y esto también consta 
en la reglamentación que te 
estoy comentando. Además 
todos conocemos que por 
nuestro clima, ese campo no 
puede ser utilizado un domin
go con tres partidos.

—¿Tendrás muchas críticas?

—Yo tengo que hacer lo 
que un reglamento impone, 
aquí no voy a meterme en si 
está mal o bien; aquello se 
aprobó y hay que llevarlo a 
efecto. La pena es que se fijen 
tanto en el Ayuntamiento.

Luis Lozano quiere que se cumpla lo 
aprobado por el Ayuntamiento allá en 
1984. LUMBRERAS

¿Por qué los clubes abulen
ses no preguntan por aquel 
campo que se iba á construir 
por la Federación Castellana?, 
¿Qué pasó con esto?, el Ayun
tamiento cedió los terrenos.

Artículos 7^ y 8^ del Reglamento
• El estadio podrá ser utilizado por los dos 

equipos de fútbol de la Capital
• No podrá celebrarse más de un partido 

por semana a no ser por coincidencia de 
calendario

Avila. Redacción.

El 20 de septiembre de 
1984 y en sesión plenaria, 
quedó aprobado el Reglamen
to de uso y utilización del 
estadio municipal “Adolfo Suá-
A) FUTBOL

El Estadio Municipal “Adolfo Suárez” podrá ser utilizado 
para la practica del fútbol por los dos equipos de la capital de 
niayor categoría dentro de las competiciones oficiales. En 
el caso de dos o más equipos en la misma categoría, la utiliza
ción se le adjudicara exclusivamente a un solo equipo que 
sera el que designen de mutuo acuerdo de los clubs militantes 
de la misma categoría. En el supuesto de que no hubiera 
acuerdo lo adjudicará el Excmo. Ayuntamiento por sorteo 
entre dichos equipos previa citación a los clubs afectados por 
dicha situación.
c podrá celebrar más de un partido por semana en el 
r j a no ser por coincidencia del calendario

ohcial de Liga, copa o competiciones con autorización. No 
obstante los equipos se cuidarán de solicitar la no coinciden
cia de los calendarios.

rez”. Por aquel entonces él 
concejal delegado del área 
deportiva, era el actual, es 
decir, Jesús Luis Lozano Re
sina.

En el capítulo III, utiliza
ción del campo, dice:

GRANDIOSAS REBAJAS 2 COMERCIOS ¡PRECIOS DE 
ESCANDALO!

DESDE
EL LUNES

MARY- PAZ
REYES CATOLICOS, 14 —PASAJE—

Y SIGUE LA CAMPAÑA EN

“TEODORO Y MARY PAZ’
Con cada prenda comprada REGALAMOS OTRA IGUAL

VEAN MAÑANA EXPOSICIONES ARTICULOS ALTA CALIDAD Y NOVEDAD
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I CICLISMO 1 Tras finalizar el Tour'87

Jesús Hernández Ubeda aguantó los 
Alpes con una neumonía vírica
Avila. L.M. Soto.

Finalizó como todos Vds. 
bien conocen el Tour de Fran
cia y de él, tras culminarle y 
llegar a los Campos Elíseos 
parisinos, regresó a nuestra 
capital Jesús Hernández 
Ubeda.

El corredor del Reynoids- 
Seur-Sada (y no Sida como se 
le apodó por tierras galas), 
tenía pensado pasar unos días 
de descanso para luego volver 
sobre la máquina de hierro. 
Pero ese descanso se ha con
vertido en un reposo obligado 
por una neumonía vírica.

—¿Qué te ha pasado. Chu
chi?

—Bueno que a mi regreso 
de París me encontré mal, he 
ido al médico y me ha dicho 
que tengo una neumonía víri
ca. Tendré que guardar cama 
durante tres días como poco y 
esperar a que esto pase.

—¿Lógicamente ésto lo co
gerías en el Tour?

—Pienso que sí. Mira yo 
pensaba que era un catarro 
corriente pero no ha sido así y 
es algo más fuerte. Creo que 
ésto lo cogí en una etapa que 
nos pilló una fuerte tormenta; 
es más, te diré que la semana 
que estuvimos en Los Alpes 
yg lo tenía, lo que ocurre es 
que tuve la suerte de que no 
me diese fiebre. Aquí tengo 
que agradecer el apoyo de los 
doctores del Tour. Todos tos 
días tras las etapas fueron a 
mi habitación para ver cómo 
seguía.

—¿Qué tal fue para ti esta 
gran ronda francesa?

—A mi nivel bastante bien. 
Pasé los Pirineos con fuerza y 
los problemas me llegaron en 
Los Alpes, ahora y tras ver lo 
que me ha ocurrido, entiendo 
esas dificultades y los malísi
mos ratos que he pasado. Mi
ra yo en esa última semana 
marchaba muy bien de pier
nas, pero había algo que me 
impedía seguir. Ahora cuan
do sé lo que tenía, pienso que 
ha sido demasiado el terminar 
este Tour.

Este fin de semana

Mañana finalizará el III Trofeo 
de Castilla y León
Jesús Rodríguez “Pájaro” es nuestro mejor 
abulense clasificado
Avíla. Javier Jiménez.

Este fin de semana finaliza
rá el 111 Trofeo de Castilla y 
León para ciclistas profesio
nales, ya que se disputan las 
dos últimas pruebas, hoy sá
bado en Valladolid y mañana 
domingo en Soria, después de 
haberse disputado las siete 
anteriores en Zamora, Sala
manca, León, Palencia, Sego
via, Avila y Burgos.

Muy interesante se presen
tan estas dos últimas pruebas, 
debido a la escasa diferencia 
de puntos entre los primeros 
clasificados que optan a ha
cerse con la tercera edición de

Aunque tenía una neumonía vírica, Jesús superó las durísimas etapas de
Los Alpes y llegó a París. ilmbreras

—¿Este tipo de descanso no 
tegusta, eh?

—Nada en absoluto. Llevas 
treinta días sufriendo y lu
chando como un negrero y 
piensas, en llegar a casa y 
pasar unos días junto a la 
familia, o en descansar y rela
jarte pero... así es la vida.

—¿Ha sido este el Tour más 
duro de los cinco en que 
participaste?

—No puedo decir eso. Mira 
cada Tour es diferente y pien
so que los cinco en que parti
cipé, todos ellos fueron exce
sivamente duros; cada uno 
tiene sus cosas buenas y ma
las, pero la dureza es bien 
ciara. Este año salimos más 
de doscientos corredores y a 
París hemos llegado la mitad. 

este trofeo. La clasificación 
actual está encabezada por 
Alfonso Gutiérrez (Teka), con 
125 puntos; segundo es Ma
nuel Jorge Domínguez (BH), 
con 124 p,; al que le siguen los 
también “Tekas” Jesús Blan
co Villar, con 122 y Carlos 
Hernández, con 119. La quin
ta posición es para el cam
peón de España, J. González 
Salvador (Kas) que tiene 117 
puntos. Por último en este 
ramillete de favoritos se en
cuentra Enrique Carrera 
(Reynolds-Seur) y Antonio 
Esparza (Caja Rural), con 110 
puntos y con posibilidades de 
hacerse con el triunfo final. 

eso te puede dar la medida de 
la dureza de esta prueba.

—¿Cambio de planes en las 
próximas carreras?

—Tenía mensado en correr 
la clásica de Castilla y León 
de Soria, pero no lo podré 
hacer. Llamaré a mi director y 
le pediré que espere una se
mana a que me recupere. To
davía nos queda temporada.

Que te recuperes lo antes 
posible y enhorabuena por 
haber concluido esa 74 edi
ción del Tour de Francia. Ese 
puesto 108 tiene su historia y 
su importancia, tener una 
neumonía vírica y llegar siem
pre con el control abierto es 
de un super-hombre más que 
de un super-gregario como 
bien se le conoce a Jesús 
Hernández Ubeda.

Como podrán ver las dife
rencias son mínimas y 
cualquiera de estos siete 
hombres está en condiciones 
de ser el vencedor, aunque 
destaca la presencia de los tres 
hombres del Teka. También 
hay que señalar que el abulen
se del equipo C.R., Jesús Ro
dríguez, se encuentra en dé
cimo-quinta posición, con 56 
puntos, y puede que hoy y 
mañana sea el único abulense 
que participe en ambas prue
bas, ya que mientras Jesús 
Hernández Ubeda es baja se
gura debido a la neumonía 
vírica, que se cogió en el Tour 
de Francia, Angel Arroyo será 
duda.

Antonio Zazo por su buen momento de forma, parte como uno de los
favoritos al título de consolación. Ni WORM

TENIS
Mañana en el Polideportivo Territorial

Final del Torneo de 
Consolación del Concurso 
Nacional “Ciudad de Avila”
Del 15 al 31 de agosto, torneo para 
infantiles, damas y veteranos
Avila. L.M. Soto.

Esta misma tarde, a partir 
de las 18,00 h. en las pistas 
exteriores del Polideportivo 
Territorial Avila, se disputa
rán las semifinales del Tor
neo de Consolación del 
Concurso nacional “Ciudad 
de Avila”.

En la competición han 
intervenido un total de 32 
raquetas de la categoría se
nior y en la modalidad de 
individuales. Para mañana 
domingo y a partir de las 
11,00 h. se disputará la final 
en la pista número 1.

Como favoritos a estar en 
las semifinales de esta com
petición parten: José Ma
nuel Núñez, Antonio Zazo, 
Jesús Cenalmor y Andrés 
Pérez. Los dos primeros 
puede que sean los finalis
tas.
INFANTILES, DAMAS 
Y VETERANOS

Durante los próximos

El día 7 de agosto finalizará el plazo de inscripción

I Tetrathlón de Altura
Avila. L.M.S.B.

El próximo día 7 de agos
to finalizará el plazo de ins
cripción del 1 Tetrathlón de 
Altura, prueba combinada 
de montañismo, natación, 
atletismo y ciclismo que ha 
organizado el Refugio La
guna Grande.

Hasta el momento y cuan
do aún restan unos días para 
que finalice el plazo de ins
cripción ya se han apuntado 
siete participantes en la mo
dalidad de individuales y 5 
equipos. Destacar que hay 
muchas personas interesa
das en la participación y 
aunque de momento no se 
han apuntado, la avalancha 
final puede dejar a algunos 
fuera de esta interesante 
competición.

Recordar que para conse
guir información de esta 
prueba, José María Martín 
Maíz es el encargado del 
tema. De 15,30 h. a 17,00 h. 
se le puede localizar en el 
teléfono (918) 22 13 23. Rei
terar que tan sólo podrán 
participar cincuenta depor
tistas en el I Tetrathlón de 
Altura.

días 15 y 31 de agosto se 
celebrará en nuestra capital 
y bajo la organización del 
Club Abula de Lenis, el 
1 1 rofeo Infantil y Femeni
no de este deporte. Conjun
tamente y para la categoría 
de veteranos, se celebrará el 
octavo torneo que ya viene 
siendo habitual por estas 
fechas.

En las categorías infantil 
y damas, el patrocinador de 
la competición será la Dipu
tación abulense; por su par
te el yill 1 rofeo de Vete
ranos Ío subvencionará en su 
totalidad la Caja de Aho
rros.

Las inscripciones para es
tos torneos se puede realizar 
llamando a los teléfono.s 
22 24 61 (José Ramón Sán
chez) o al 22 66 57 (Jesús 
Cenalmor). Recordar que la 
edad para la categoría de 
veteranos, será la de mayo
res de 35 años.

Este bonito y monumental trofeo 
será para el campeón individual.

l.LMBRLR.AS

Las pruebas se realizarán 
los próximos días 15 y 16 de 
agosto, en ese incomparable 
marco de la Sierra de Gre
dos.
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Setenta y tres residentes expulsados desde julio de 1986____________________

Tercera expulsión de refugiados vascos
desde la visita de Barrionuevo a Francia
Madrid. Efe. _________

Andrej Zabala “Pitxi”, expul
sado de Francia y entregado a las 
autoridades españolas, no está 
acusado de hecho alguno delic
tivo. dijeron a Efe fuentes poli
ciales.

Con la entrega de Zabala, son 
tres los residentes vascos expul
sados de Francia desde el último 
viaje a Patí^ dél ministro del 
Interior, José Barrionuevo, y del 
secretario de Estado para la Se
guridad, Rafael Vera

La visita a París, para entrevis
tarse con sus homólogos Char
les Pasqüa y Robert Pandraud, 
había sido fijada dos semanas 
antes, según fuentes de la Segu
ridad del Estado consultadas 
por Efe.

La entrevista se enmarca en 
los acuerdos adoptados en la 
reunión de ministros y altos car

Si no se paralizan los procesos a los jornaleros

CC.00. anuncia nuevas 
ocupaciones de fincas
Madrid Lid, por Santiago Carear.

La Federación del Campo de 
CC.00. ha explicado en rueda de 
prensa la reunión que en la ma
ñana de ayer ha mantenido con 
el fiscal general del Estado. Ja
vier Moscoso, a quien han pro
puesto la reforma de varios ar
tículos del código penal vigente 
para, en palabras de Marcelino 
Camacho, “abrir una vía de sali
da a la problemática social que 
supone el procesamiento de 
gran cantidad de jornaleros”. En 
la rueda de prensa, en la que se 
encontraba presente el jornalero 
Pedro González, sobre el que 
pesa una orden de búsqueda y 
captura, los dirigentes de CC.00. 
del campo anunciaron que pro
seguirán las ocupaciones de fin

Sin resultados definitivos

Suspendido hasta septiembre el 
juicio de la colza
Madrid. Por Agustín Yanet Efe.

El juicio por el síndrome tóxi
co también se marcha de vaca
ciones, hasta el próximo 7 de 
septiembre, después de cuatro 
meses de vista oral y sin que 
hasta ahora haya resultados de
finitivos sobre la causa de la en
fermedad.

Todo apunta, no obstante, ha
cia lá adulteración del aceite de 
colza con anilinas como posible 
caus^ aunque la mayoría de los 
peritos hayan indicado que toda
vía se desconoce el tóxico con
creto que provocó la muerte de 
650 personas y el envenena
miento de unas 25.000 a partir 
del 1 de mayo de 1981.
Frente a las previsiones inicia

les, que calculaban cinco o seis 
meses para el juicio, ya han 
transcurrido cuatro y la vista oral 
ni siquiera ha llegado a la mitad.

Desde que empezaron las se
siones, el pasado 30 de marzo, 
han declarado los 38 procesados 
y diversos grupos de peritos, en

gos de Interior y de Fuerzas de 
Seguridad de España y Francia 
en Bagur (Gerona) a finales del 
pasado mes de mayo.

Desde el 19 de julio del pasa
do año han sido entregados a la 
policía española en la frontera 
francesa setenta y tres residen
tes vascos, por el procedimiento 
de “urgencia absoluta”.

LA EXPULSION DEL JUEVES

José Antonio Azcue Aizpurua 
último residente vasco en el sur 
de Francia expulsados de aquél 
país, ha sido trasladado a depen
dencias policiales de San Sebas
tián, supo Efe en fuentes del 
Gobierno Civil de Guipúzcoa.

Azcue, de 47 años de edad y 
natural de la localidad guipúz- 
coana de Aya fue entregado a las 
autoridades españolas a las once 

cas en el mes de septiembre “si 
no se paralizan los procesos a 
jornaleros”.

En Andalucía, existen en estos 
momentos alrededor de 600 jor
naleros procesados por diversos 
conceptos como ocupación de 
fincas, sedición contra el Estado 
etcétera

Los dirigentes de CC.00. han 
propuesto al fiscal general del 
Estado que se modifiquen los 
artículos 91 (Arresto Sustituto
rio en Caso de Insolvencia), 169 
(Responsabilidad de los Agentes 
de la Autoridad), 246 (Obstácu
los y Desórdenes en la Vía Públi
ca) del Código Penal y que se 
deroguen los artículos 222 (sedi
ción) y 496 )Coacciones a Perso
nas y Objetos), muy relacionados 
con la ocupación de'fincas.

tre forenses, epidemiólogos, to
xicólogos y otros, alguno de ellos 
extranjero.

En las doscientas horas largas 
que ocuparon las declaraciones 
de los procesados, que negaron 
haber desviado a sabiendas acei
te de colza desnaturalizado de 
uso industrial para consumo hu
mano, algo quedó claro: la adul
teración del aceite.

Varios procesados, la mayor 
parie de ellos pequeños indus
triales aceiteros, reconocieron 
haber realizado mezclas fraudu
lentas, vendiendo como aceite 
de oliva lo que en ocasiones 
tenía más cantidad de girasol o 
semillas, “para poder competir 
en el mercado”.

Una de las pocas “revelacio
nes” en esa etapa primera fue la 
del procesado Miguel Par Bal
cells, al explicar que además de 
las importaciones clandestinas 
de aceite de colza había introdu
cido en España otros tres millo
nes de kilos de contrabando.

de la noche del jueves, en el 
puente de Biriatu, y conducido a 
San Sebastián, desde dónde Será 
próximamente trasladado, pro
bablemente a Madrid.

Por su parte. Andrés María 
Zabal? Bilbao, residente 4asco 
en el sur de Francia, fue expulsa
do de aquél país y entregado a las 
autoridades españolas a prime
ras horas de ayer tarde supo Efe 
en fuentes del Gobierno Civil de 
Guipúzcoa

Zabala Bilbao, de 33 años de' 
edad y natural de la localidad 
vizcaína de Busturia fue puesto 
a disposición de la policía espa
ñola en la frontera de Irún. a las 
14.15 horas.

Posteriormente fue trasladado 
a dependencias policiales de San 
Sebastián, dónde también se en
cuentra José Antonio Azcue, ex
pulsado anoche de Francia.

LA BOLSA
Información facilitada por la 

iJ^ CAJA D AHORROS D AVILA

Incendio de “Alcalá-20”
La acusación 
particular pide 
un pacto

Madrid. Efe.

El abogado Antonio García 
Pablos, que representa a la 
acusación particular en re
presentación de los familia
res de 56 víctimas de la disco
teca “Alcalá-20”, abogó en 
rueda de prensa en favor de 
un pacto, para que puedan 
cobrar las indemnizaciones 
sin esperar al juicio.

El incendio de la discote
ca “Alcala-20” se produjo el 
17 de diciembre de 1983, con 
un balance de 82 víctimas 
mortales, de las que este le
trado representa a los fami
liares de 56.

Según García Pablos, es 
necesario llegar a un pacto 
entre el Ayuntamiento y la 
Administración Central, por 
estar procesado un represen
tante del Ministerio del Inte
rior, para que las familias 
puedan cobrar la indemniza
ción.

“Si los poderes públicos no 
son sensibles —indicó— es
tas familias se quedarán sin 
cobrar.

Línea de firmeza al final de 

una semana histórica
Madrid. Efe.________________________

En la sesión de cierre semanal el mercado sigue comportándose 
dentro de una líneade firmeza siempre irregular, pero que abarca 
valores destacados del mismo.

En esta jornada los valores Eléctricos recogieron también 
algunas mejoras de. interés y Telefónica sube 4 puntos, lo que 
contribuye a las mejoras que absorbe el mercado y se reduce en un 
nuevo índice general que va también sumando puntos.

Como estrellas del mercado figuran Motort Ibérica y Citroen, en 
el grupo de Automóviles El grupo Químico irregular, ya que frente 
a la ganancia de Cros figura el desmerecimiento de Explosivos, 
que venía con posición de papel y baja de forma destacada

En conjunto, el mercado sigue dentro de un ambiente de 
mejoras, aunque éstas se fijen generalmente en valores más o 
menos con futuro, aunque después se aflojen en otras sesiones.

Los bancos se desbordaron también en esta sesión, cotizando 
Banesto, después de su posición de dinero, con ganancia de 115 
puntos y Vizcaya que venía también con posición de dinero hizo 
cambio hoy a 2.705, o sea -1-555.

De un total de 115 valores contratados en renta variable, 62 
suben, 46 bajan y 37 no varían.

Indice general de la sesión 287,91, contra 284,36 en alza de 
(-t-3,55).

En la semana sube 23,75.

Por el gobernador civil 
de Guipúzcoa________ _

Prohibida una 
manifestación 
de H.B.
San Sebastián. Efe.

El gobernador civil de Guipúz
coa José Ramón Goñi Tirapu, ha 
decidido prohibir la manifesta
ción convocada por Herri Bata
suna para el 14 de agosto en 
favor de la ikurriña tras consi
derar las alteraciones de orden 
público que se han registrado 
anteriormente en ocasiones si
milares.

La prohibición fue hecha pú
blica ayer, en un comunicado 
difundido ante el escrito presen
tado, entre otros por el concejal 
de HB en el Ayuntamiento de San 
Sebastián, .Félix Soto, en el que se 
daba cuenta de la convocatoria 
de una manifestación para ese 
día

INDICES Citroen........ 2.578 2.836
Tudor............ 575 578

Madrid: 287,91 (-4-3,55). Amper.......... 1.386 1.345
Barcelona 183,12 (-4-1,68). Auxiliar........ — —
Bilbao: Festivo. Fasa.............. 1.390 1.410
Valencia: 246,85 (-|-3,04). Santa Ana... 955 ■ —

Industrias Manufactureras:
Papelera ... . 650 —

FONDOS PUBLICOS: Sarrio............865 841
Deuda del Estado; Amortizable; Aguila........ .. 515 515

Anter. Ayer Azucarera ...
Koipe............

910 955
465 450

De 86............ — — Tabacalera. . . 1.840 1.780
Jn 85 — 98 Uniasa..........843 845
77................... 100 _

Construcción:83. ................. —
84.......... .. 98 ■ 98 Cubiertas. . . . 1.197 1.410
84. . ............... 107,75 102,50 Dragados. .. . 820 805
85 102,50 102,50 Focsa..........1.134 1.190
86................... 95 98,50 Comercio:Bonos '..........

Finanzauto. 1.120 —
Corporaciones Públicas; Transportes y comunicaciones-
ICO 82...... — — Telefónica... 238 242
83.................. — — Iberpistas . . . 147 147
De 83............ — 98

Seguros:
Acciones: Mapfre..........— —

Fénix............— —
Electricidad

Bancos:
Cantábrico. 146 142
Hidrola ........ 76,25 76,25 Bilbao .■........ 1.620 1.620
Sevillana... . 95 96 Central.........1.085 1.110
Iberduero ... 113 115 Banesto........975 1.020
Fenosa.......... 76 76,50 Hispano........565 ' 590

Popular........1.860 1.860
Mineras, Metal, Básicas: Santander . . . 1.357 1.367

Exterior........515 515
Felguera ... . 765 750 BNP..............— 990
Hornos........ 77 79 Fomento ... . 575 550
N. Montaña 125 118,75 Herrero........ 1.800 1.800
Cementos Bankinter . . . 1.430 1.440

Valencia ... . 387 396
Asland..... . 938 910 Zaragozano. 915 960
Lemona........ — —
Valen. Cem. 714 1.650 Inmobiliarias:
Uralita.......... 707 696 Encinar. .. . 1.005 960
Químicas: 1. Metro........995 980

Cepsa............ Urbis ....... 720 720■ — —
Vallehermoso. 760 725Cros............... 565. 591 Vacesa.......... 950Río Tinto. .. . 778 775

Petromed. . . — — Inversión inmobiliaria.

Metal Mecánica: Cartisa.......... 1.210 1.331

M. Ibérica
Popularinsa — 1.860

465 385 Bansaliber. . . 708 700
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Consejo de Ministros: contratación de 
obras de carretera y nuevos institutos, 
entre otros

'Sábado, 1 de agosto de 19^7 

Habitual despacho al finalizar el período de sesiones

El Rey recibió a Félix Pons, 
presidente del Congreso

Madrid. Lid.
Por Santiago Carear.

El Consejo de Ministros, 
último antes del comienzo de 
las vacaciones para el ejecu
tivo, ha aprobado una serie 
de medidas entre las que des
tacan por su importancia la 
contratación de obras en ca
rreteras por valor de 42.237 
millones de pesetas y la cons
titución de la empresa petro
lera Repsol S.A., que pasará 
a ser titular de las acciones 
que el Instituto Nacional de 
Hidrocarburos tiene en las 
empresas públicas del sector 
petrolero. Asimismo, desta
ca por su importancia la de- 
cisión del Consejo de Minis
tros de aprobar una serie de 
medidas para el sector pes
quero ante la posibilidad de 
que el acuerdo pesquero con 
Marruecos no sea renovado. 
Javier Solana, dio cuenta tam
bién de la decisión de cons
truir 24 nuevos institutos de 
Formación Profesional.

En el capítulo pesquero, el 
Consejo de Ministros barajó 
la posibilidad real de que el 
acuerdo pesquero con Marrue
cos no sea renovado, por lo 
cual, la flota recibió órdenes 
de abandonar los caladeros 
marroquíes antes de las 12 
horas de ayer viernes. Para 
paliar en lo posible los pro
blemas para la flota que fae

na en la zona, el Consejo de 
Ministros aprobó adelantar 
la percepción del desempleo 
para los trabajadores que tie
nen derecho a ello y compen
sar económicamente a los 
3.000 trabajadores que no 
tienen este derecho, así como 
a los armadores, grandes y 
pequeños.

42.000 MILLONES PARA 
CARRETERAS

El ministro de Cultura y 
portavoz del Gobierno, Ja
vier Solana dio cuenta de la 
decisión aprobada por el Con
sejo para dedicar 42.237 mi
llones de pesetas a la contra
tación de obras en carreteras 
de toda la geografía nacio
nal. A esta cantidad hay que 
sumar el importe de dos obras 
adjudicadas directamente por 
el MOPU, con una cuantía 
global de 2.045 millones de 
pesetas. Destat an por su im
portancia dentro de las 18 
actuaciones previstas, la au
tovía del Mediterráneo, por 
un importe superior a los 
10.000 millones de pesetas, el 
acceso sur a Mercamadrid 
con más de 4.000 millones y 
la Autovía del Norte, Ma
drid-Burgos con cerca de 5.000 
millones.

Para la autovía de Aragón 
se destinan 2.245 y una can
tidad similar para la Autovía 

de Andalucía y la Autovía de 
Circunvalación a Valencia.

Con más de 1.000 millones 
de pesetas, se acometerán obras 
en las carretera CN-620 de 
Burgos a Portugal, CN-340 
de Cádiz a Barcelona, CN- 
323 de Bailén a Motril, Au
tovía Madrid-Toledo, Auto
vía de Levante, del Cantábri
co y Autovía Sevilla-Huelva. 
Para el acceso sur al puerto 
de Valencia se destinarán 984 
millones.
MAS INSTITUTOS DE 
FORMACION 
PROFESIONAL

El Consejo de Ministros 
aprobó también la construc
ción de 24 nuevos institutos 
de Formación Profesional, 
lo que supondrá 12.800 nue
vas plazas para esta modali
dad educativa, a las que hay 
que sumar 14.500 que se crea
rán en base a la ampliación 
de aulas ya existentes. Para 
el curso 87-88, el total de 
nuevas plazas en F.P. alcan
za la cifra de 26.580.

Asimismo, el Consejo de 
Ministros aprobó la reforma 
parcial del Reglamento del 
Impuesto sobre el Valor Aña
dido (IVA). Esta reforma afec
tará a los servicios relacio
nados con las importaciones 
(la exención del IVA pasa a 
tener un plazo de tres meses y 
un medio de prueba a través 
del documento aduanero).

Palma de Mallorca. Efe.

El Rey Juan Carlos recibió 
ayer en el palacio de Marivent 
al presidente del Congreso de 
los Diputados* Félix Pons, en 
su habitual despacho al tér
mino del período de sesiones 
parlamentarias.

Después de su entrevista con 
el Monarca, que duró cerca de 
una hora, el presidente dé la 
Cámara Baja afirmó que “to
dos los Poderes del Estado 
deben funcionar armónicamen
te y —añadió— creo que esta 
opinión es compartida por esos 
Poderes y por todos los ciuda
danos”.

En un encuentro informal 
con los periodistas, Félix Póns

Dados de alta los cuatro 
guardias civiles hospitalizados
San Sebastián. Efe._________

Los cuatro guardias civiles 
que se encontraban hospitali
zados tras el atentado perpe
trado por ETA-m contra el 
cuartel de este cuerpo en Ei
bar, han sido dados de alta 
hoy, según informaron a Efe 
en la Clínica Virgen del Pilar 
de San Sebastián.

Los agentes Domingo Alva
rez, Antonio González, Segun
do Pedraza y Santos Rodrí
guez resultaron heridos el pa
sado 24 de julio, al hacer ex

descartó cualquier mediación 
suya en las últimas tensiones 
surgidas entre el Gobierno y el 
Poder judicial, y declinó cual
quier otro comentario a este 
respecto.

A una pregunta sobre sí, en 
algún momento, el presidente 
de las Cortes había sido “me
diador” en este conflicto, Pons 
respondió con un rotundo “en 
absoluto”. , ’

Enmarcó su encuentro çpn 
el Jefe de Estado en ei habitual 
contacto finalizado el período 
legislativo, previsto para pri
meros del mes de julio, y que 
no pudo celebrarse en esas 
fechas debido al viaje de los 
Reyes a Hungría y Checoslo
vaquia. 

plosión un coche-bomba que 
contenía cincuenta kilos de Go- 
ma-2 y que había sido apar
cado junto a la casa-cuartel de 
la Guardia Civil de Eibar, que 
quedó fuera de servicio.

En el mismo atentado, re
sultaron heridos otros cuatro 
miembros de la Benemérita y 
trece ciudadanos que se encon
traban en las inmediaciones.

Los guardias civiles fueron 
alcanzados por la onda expan- 
siva cuando acordonaban la
zona. ’ '

t
Las tasas 
universitarias 
subirán un 5%
Madrid. Efe.

EL SEÑOR

DON CLEMENTE MANSO LOPEZ
(Industrial Maderero)

Falleció en Madrid, el día 26 de Julio de 1987 

AL0S78 AÑOS DE EDAD 

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

Descanse en Paz
Su esposa doña Cruz Alvarez Ramos; hijos Amancio y Luis- Miguel; hijos políticos Palmira Arribas y 

Angel Blandin; hermanos, hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y demas familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.

La misa que se celebrará el próximo miércoles día 5 de agosto a las 8 de la tarde en la iglesia parroquial de EL 
BARRACO (Avila), será aplicada por el eterno descanso de su alma.

Avila, 1 de Agosto de 1987

Las tasas universitarias subi
rán el próximo curso acadé
mico un cinco por ciento, tras 
la entrada en vigor del Real 
Decreto aprobado ayer por el 
Consejo de Ministros en elque 
se regulan las nuevas tarifas 
para los estudiantes universi
tarios.

Tras la aprobación de estas 
nuevas tarifas la matrícula del 
próximo curso en los estudios 
experimentales pasará de 35.300 
pesetas, que- costaban en el 
curso 86-87, a 37.065 pesetas.

Los alumnos que deseen cur
sar estudios experimentales de
berán pagar por la matrícula 
52.500 pesetas, 2.500 más que 
el año pasado.

Por otra parte, el Ministerio 
de Educación y Ciencia, en la 
convocatoria de becas de este 
año, prevé que sean 560.000 
alumnos de los 800.000 uni
versitarios que estudian en las 
34 universidades españolas —30 
públicas y 4 privadas— los que 
puedan beneficiarse de las mis
mas.

SEÑORAS LLEGO LO QUE ESPERABAN DESDE EL LUNES.. 

Grandes REBAJAS EN MARY - PAZ
RÇrATniîCnÇ  PASAIF—

TODO MODERNO. DE ALTA CALIDAD Y A PRECIOS ASOMBROSOS
SEGUIMOS EA CAMPAÑA EN “TEODORO Y MARY- PAZ VEAN EXPOSICIONES
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Según un sondeo de Los Angeles Times

Los americanos a favor de limitar 
ciertas libertades, por miedo 
al'Sida'
Los Angeles. Lid. Los Angeles 
Times. Robert SteinbrooL

Muchos norteamericanos es
tán preparados para aceptar 
medidas enérgicas que hagan 
frente a la epidemia de Sida, y 
un 42 por ciento afirma que 
cree conveniente suspender al
gunas libertades civiles en el 
intento, según un sondeo rea
lizado por “Los Angeles Times”.

A la pregunta “cree que se 
deberían suspender algunas li
bertades civiles en la guerra 
contra el Sida?” un 42 por 
ciento contestó que sí, un 38 
por ciento contestó negativa-, 
mente y un 19 por ciento dijo 
no estar seguro.

Por otra parte, el 68 por 
ciento afirma estar a favor de 
sanciones criminalescontra gen
te con Sida que permanece 
sexualmente activa y el 84 por 
ciento aprobó convertir en he
cho delictivo el que la gente 
con Sida done sangre. Estos 
dos resultados reflejan un aumen
to significativo comparados con 
las respuestas a una entrevista 
similar realizada en diciembre 
de 1985, un 51 y un 77 por 
ciento respectivamente.

Este sondeo nacional reali
zado a 2.095 personas entre el 
24 y el 28 de julio está desig
nado a evaluar la percepción 
pública sobre cómo controlar 
la epidemia del Sida.

Este nuevo sondeo indica

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
' DELEGACION TERRITORIAL DE FOMENTO 

AVILA

NUEVA INSTALACION
ELECTRICA

EXE NUM. 1.070 L A. T.

A los efectos previstos en los Decretos 2.617 y
2.619/1966 de 20 de octubre, se abre información
pública de la siguiente instalación eléctrica.

PETICIONARIO: IBERDUERO. S.A.

EMPLAZAMIENTO: Mironcillo - Solosancho y deri
vaciones a Niharra, Riatas y Villaviciosa

FINALIDAD: Suministro energía eléctrica a la zona.

CARACTERISTICAS: L.M.T. a 15 KV. con conductor 
LA-5h, aislamiento suspendido y apoyos metálicos y de 
hormigón

PRESUPUESTO: 18.110.211 pesetas.

SE SOLICITA: Autorización administrativa y decla
ración de utilidad pública.

Lo que se hace público, para que pueda ser examina
da la documentación en esta Delegación Territorial y 
formularse por duplicado, las reclamaciones que se 
estimen oportunas en el plazo de 30 días hábiles conta
dos a partir del siguiente a la publicación de este 
anuncio. •

nes que se registran en el país.
El presupuesto de 8,3 millo

nes de dólares pedido por el 
Consejo Electoral Provisorio 
para la organización y la super
visión de las elecciones aún no 
fue asignado, no habiéndose 
comprado tampoco el edificio 
en el cual debe alojarse el 
CEP, por lo que crecen las 
dudas sobre las perspectivas 
de que se realicen las eleccio
nes.

Cerca de la embajada de Suiza________

Tres muertos al explotar una 
bomba en Beirut

Avila, 23 de julio de 1987.
El delegado territorial, ilegible.

Beirut .Lid/ Dpa.

Tres ocupantes de un auto- 
móxdl murieron anoche al explo
tar una bomba en las proximi
dades de la embajada Suiza en 
Beirut, informaron hoy fuen
tes policiales de la capital liba
nesa.

Según los informes, la bom
ba, ubicada debajo del asiento 
trasero de un automóvil marca 
Peugeot, explotó cuando tran
sitaba por una avenida del sec
tor occidental (musulmán) de 
Beirut, a 150 metros de la 
representación suiza.

Tres ocupantes del vehículo 
murieron y otro resultó gra
vemente herido, añaden los 
informes. De inmediato, efec
tivos de las tropas sirias y de la 
policía libanesa interrumpie
ron el tráfico en la zona. El 
edificio de la embajada suiza 
no resultó dañado.

La explosión podría ser un 
intento fallido de atacar la 
embajada suiza 24 horas des
pués de que Suiza instara a los 
cerca de 200 suizos que viven 
en Beirut occidental a aban
donar este sector.

que la mitad de los norteame
ricanos, tolerarían pruebas obli
gatorias en personas con alto 
riesgo y añadir esta enferme
dad ala lista de enfermedades 
infecciosas que exigen cua
rentena.

Por otra parte el porcentaje 
de entrevistados que favore
cen un tatuaje para personas 
con anticuerpos positivos casi 
se ha doblado en este período, 
de un 15 a un 29 por ciento.

Casi tres cuartas partes de 
los entrevistados estuvieron de 
acuerdo en que el Sida era 
sobre todo una cuestión de 
salud comunitaria, no de dere
chos civiles.

“Se ha producido un endu
recimiento de la actitud públi
ca sobre el Sida”, dijo Lan 
Lewis, director de la encuesta, 
“es como si muchos norteame
ricanos pensaran en las liber
tades civiles como en un lujo 
cuando se refiere a la salud 
pública”.

La mayoría de los entrevis
tados están de acuerdo con los 
expertos en Sida de que las 
pruebas obligatorias generali
zadas son una medida menos 
eficaz contra la enfermedad 
que una mayor educación pú
blica e investigación.

Un 46 por ciento de los 
entrevistados se mostró a fa
vor de más educación, el 42 
a favor de investigación y sólo 
un 6 por ciento a favor de las 
pruebas.

] EXTRANJERO [

Madrid. Lid.
E^^^^rtínez de la Fe.

Después de que Indira Gan
dhi fracasase en su intento de 
apaciguar el Punjab, pagan
do con su vida aquel error 
político, su hijo Rajiv ha 
eniprendido una senda no 
mas afortunada para resol
ver el conflicto de los Tami
les en Sri Lanka. La escena 
del aeropuerto de Colombo, 

, donde recibió un culatazo de 
un miembro de la guardia de 
honor, refleja muy bien el 
mal principio de un acuerdo 
que no parece vaya a resolver 
gran cosa.

Después de cuatro años de 
un conflicto que ha causado 
al menos cinco mil muertos, 
los gobiernos de la India y 
Sri Lanka firmaron un acuer
do para atender las reivindi
caciones Tamiles y obtener 
la pacificación del norte del 
país. El acuerdo es sobre 
todo, un compromiso entre 
Rajiv Gandhi y el presidente 
de Sri Lanka, Jayewardene, 
concebido y firmado sin el 
acuerdo previo de las fuerzas 
insurgentes, y que pretende

Tienen previsto cumplir todo su mandato

Él Consejo de Gobierno de Haití,
no renuncia
Puerto Príncipe. Lid/Dpa.

El subsecretario haitiano de 
Información, Pierre Robert Au
guste, afirmó en una entrevista 
por la emisora protestante Ra
dio Lumiere, que el Consejo 
Nacional de Gobierno (CNG) 
no renunciará y cumplirá su 
mandato hasta el 7 de febrero -
de 1988.

Auguste, un ex periodista 
que ha sido encarcelado y gol
peado bajo el régimen del de
puesto ex presidente vitalicio 
“baby doc” Duvalier por criti
car al gobierno en su semana
rio “Información”, respondió 
así a la decisión de la fecha del 
Frente Democrático de reanu
dar la huelga hasta que el 
CNG renuncie.

Las semanas pasadas, Augus
te fue acusado de censurar las 
noticias en los medios guber
namentales y los equipos y los 
vehículos de estos medios fue
ron destruidos por la gente en 
las manifestaciones de los úl
timos días.

El culetazo de Colombo
ser impuesto si es preciso 
hasta con la ayuda “logís
tica” de los Estados Unidos, 
que ya han dado su consen
timiento.

Las tropas de Sri Lanka 
que habían recuperado posi
ciones rebeldes al norte del 
país, han comenzado a ser 
sustituidas por fuerzas del 
ejército de la India. El go
bierno de Colombo se com
promete por su parte a acep
tar la fusión de las provincias 
tamiles y a concederles una 
autonomía que diluya sus 
aspiraciones independentistas.

Nada indica, sin embargo, 
que este acuerdo esté en con
diciones de conseguir la pa
cificación de la región Tamil, 
ni de siquiera alcanzar la 
aprobación de las correspon
dientes fuerzas políticas en 
Colombo y Nueva Delhi. El 
presidente Jayewardene re
posa sobre un frágil poder 
sostenido con artilugios muy 
poco democráticos, y no pa
rece en condiciones de poder 
imponer politicamente el acuer- 
do tamil a la mayoría cinega- 
lesa de la isla.

Gandhi se ha comprome
tido a su vez a impedir el

De acuerdo a la nueva cons
titución de Haiti, el Consejo 
Nacional de Gobierno tiene 
mandato para permanecer en 
el poder hasta el 7 de febrero 
de 1988, la fecha prevista para 
el traspaso del poder a un 
gobierno civil.

El general Henry Namphy, 
Jefe de la Junta de Gobierno, 
declaró en reiteradas oportu
nidades que cumplirá con su 
calendario, pase lo que pase. 
Sin embargo las elecciones ge
nerales que debían tener lugar 
el pasado 10 de julio no pudie
ron realizarse por los desórde-

Sábado, 1 de agosto de 1987

entrenamiento en territorio 
de la India de los guerrilleros 
tamiles, pero no fue capaz de 
alcanzar un acuerdo previo 
con los rebeldes, a pesar de la 
invitación a Nueva Delhi cur
sada al jefe de los “tigres”. 
Este rechazó el desarme de 
sus efectivos y la posibilidad 
de que, una vez alcanzada la 
autononua prometida, un pos
terior referéndum pudiese cues
tionar los logros alcanzados.

Para Rajiv Gandhi, este 
acuerdo supone sobre todo 
una forma poco afortunada 
de intentar superar sus difi
cultades internas. Con Sri Lan- 
^^» E^jiv ha actuado siguien
do la política de su madre 
Indira, quien hace cuatro años 
fracasó también en un inten
to de mediación en la crisis 
Tamil.

Ahora las tropas de la India 
han desembarcado en Sri Lan
ka. Una situación que recuer
da ala del Punjab, que arras
tró a la muerte a Indira, y 
que puede resultar también 
politicamente fatal para su 
hijo Rajiv. Por ello, el cula
tazo de Colombo tiene un 
simbolismo mayor que el me
ramente anecdótico.

Según los resultados 
de un sondeo

Empresarios 
franceses a favor 
del Mercado 
Unico Europeo
Madrid. Lid.

La mayoría de los empre
sarios franceses consideran 
que la constitución por par
te de la Europa de los Doce 
de un Mercado Unico, a 
partir del 31 de diciembre 
de 1992, supondrá una ven
taja para las empresas galas 
en general.

Según un sondeo reali
zado a partir de un mues
treo nacional representati
vo de empresarios con más 
de diez asalariados, que reco
ge la publicación del Pár- 
lamento Europeo “Ecos de 
la Sesión, por encima del 
80% de los encuestados creen 
que supondrá “más bien 
una ventaja” la creación de 
un Documento Unico de 
Aduanas, la Armonización 
de la Fiscalidad Indirecta 
(IVA), la unificación de las 
normas de seguridad y acon
dicionamiento de los pro
ductos, así como la liberali
zación de los cambios y 
movimientos de los capita
les. Medidas todas ellas pen
dientes para la existencia 
del Mercado Unico Euro
peo. Sin embargo sólo el 
64% estima que sea una 
ventaja la adhesión al SME 
de las monedas que no han 
sido todavía incorporadas, 
mientras que el 15% lo con
sidera “más bien un handi- 
cap”y el 21% no se pronun
cia, el 39% cree igualmente 
que puede ser un handicap 
la apertura de los mercados 
públicos nacionales a las 
empresas de los demás paí
ses europeos.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES SALUD

ALQUILERES
— Se alquila piso amueblado. 
Zona San Antonio. Telf. 22 82 78.

— Se alquilan 2 locales. Virgen 
Soterraña, 7. Telf. 22 13 27.

— Se alquilan locales, Avda Por
tugal y Capitán Peñas. Teléfo
no 22 08 51.
—Alquilo naves en El Oso. Patio, 
luz y agua Teléfono 26 11 68.
—Se alquila piso amueblado. Te
léfono {983) 29 45 68.

COCHES VENTA

AUTOMOVILES TAPIA
USADOS Y NUEVOS

C/ Segovia a® 24 
(Detrás Clínica “Santa Teresa”)

SEAT 131DIESEL 5 vel
FORD ESCORT 1,3 L
RENAULT 11 GTC
SEAT 127
RENAULT 5-GTL
RENAULT 7
SEAT RITMO 65
MERCEDES 230, inyección

20.000 Km
FORD ESCORT- LASER 5 vet
FORD FIESTA último mod 
SIMCA 1200
MOTO SANGLAS 400 Electrónica
Revisados. A toda prueba 
Facilidades hasta 60 meses.
Mínima entrada
Se admiten coches comisión 
venta.

Automóviles 
Javier de Castro
VENDE:
SEAT 131-2000
FORD FIESTA S
FORD FIESTA XR2
TALBOT HORIZON LS
MERCEDES 300-D 80 HP 
RENAULT 18 GTS
CITROEN VISA DIESEL 
PEUGEOT 505 TURBO
OPEL CORSA 1.2
FIAT UNO 70
TALBOT SAMBA LS 
VOLKSWAGEN GOLF GTI 
RENAULT 7 TL
SEAT 131 SOFIM
Todos los automóviles revi
sados C/ Francisco Nebre
da, 8 (Prolongación Virgen 
Soterraña) Teléfono (918) 
21-32-46 05005 AVILA.

— Se vende Seat Trans. Dos años. 
Muy buen estado. Telf. 22 72 33.

—Vendo Furgoneta F-6, isoter
mo. seminueva. Razón Rufino 
Martín. 2 (Taller).
— OCASION. Seat Se vende 131- 
Ranchera muy buen estado. 
22 67 78.

ENSEÑANZA
— Licenciada Inglés. Clases in
tensivas recuperación Agosto. 
Telf. 21 26 63. Maite Sánchez.
—Clases de Matemáticas, Física, 
Química, de BUP-COU. Teléfono 
22 46 11.

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).
—Se hacen transportes por ca
rretera y Basculante 8 Tn. Alma
cén Carbones La Abulense. Te
léfono 21 14 97. Calle López Nú
ñez, 2 Avila.

TRABAJO
—Se necesita empleada de ho
gar, externa. Teléfono 22 90 61. 
— Sra de Avila, residente Madrid, 
necesita interna 40-50 años, res
ponsable y religiosa; buen suel
do. Tratar con la señora; Mesón 
El Rastro.
—Se necesita chica interna. Te
léfonos 22 77 99 y 22 77 55.
—Necesito empleada hogar in
terna (mes de agosto). Teléfono 
21 30 29.
—Se necesita empleada de ho
gar interna. Razón Virgen de la 
Vega 27-2.“. Telf. 22 7 8 05. Lla
már tardes exclusivamente.

TRASPASOS
—Traspaso o vendo local comer
cial Boutique en Centro Comercial 
en funcionamiento y acreditada. 
Teléfonos:'21.18.00 y 22.14.85.

—Por jubilación traspaso des
pacho laboral y de gestión. Bue
na cartera de clientes. Teléfonos 
21.18.00 y 22.14.85.

VARIOS
—SAN CRISTOBAL. Autoescuela. 
Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24. 
Avila.
—Tenis clases particulares. Pis
ta propia. Jesús Cenalmor (Mo
nitor Nacional). Telf. 22 66 97.

VENTAS
—VENDEMOS cerdos reproduc
tores, machos, hembras, Landra- 
ce-Holandés. Blanco Belga, 20 
kilos en adelante. Granja diplo
mada. Vistahermosa, Montserrat; 
SAL. Esperabé, 10 Salamanca. 
Telef. 21 40 06.

—VENDO 250 OVEJAS. Teléfo
no 911/59 42 7 5.

— Se vende Retroexcavádora Jhon 
Deere. Teléfono 87 09 08.

Si quieres dejar 
la DROGA 

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

Información; Coordinadora
Nacional de la
Lucha Antidroga.
Central: Mayor de Gracia, 92
Tel. (93) 217 97 38 
08012 Barcelona.

b radio de

Onda Media 1.503 Khz 
AVILA

Aunque siempre le consideremos un amigo

Precaución bajo el sol
Paris. Lid/Ala 

Durante mucho tiempo, el 
sol fue considerado un gran 
amigo. Hoy, todas sabemos que 
es una relación peligrosa Pru
dencia y protección son indis
pensables si, de todos modos, 
usted se quiere broncear.

SIETE CONSEJOS PARA 
BRONCEARSE SIN PELIGRO

1 .—Protección total

Durante los ocho días que 
precedan a la partida aún cuan
do se aburra aplique cada no
che en la cara y el cuerpo una 
emulsión pre-solar (roe, thalgo, 
Nonteil Estée Lauder), indis
pensable para las pieles sensi
bles que se broncean con difi
cultad Sus defensas naturales 
se verán reforzadas y adquiri
rán color mejor y más rápido. 
Preparación complementaria: 
tome cotidianamente provita
mina a, llamada "vitamina del 
sol”.

2 .— Protección de cara

Primer imperativo: cuide 
que la piel esté bien hidratada 
todo el año y que conserve esa 
hidratación bajo el sol Sea 
especialmente vigilante los 
tres primeros días de exposi
ción. Aplique con frecuencia 
crema de adaptación de Esthe- 
derm, "mousse solaire prótec- 
ción 15”, de la Prairie o Weel 
end Bronzer de Helena Rubins
tein. Después pase a los anti
arrugas. Todas conocen los de 
Lancone, Glarings, Phas y Bot- 
herm. Las novedades son “ ere- , 
me bronzante teintee 6” de 
Thalgo y “anti-wrinkle sun 
cream”, de Esstée Laider. No 
olvide aplicar también en el 
cuello.

3 .—Protección de párpados y 
contorno de ojos.

Una zona particularmente 
frágil, sobre todo porque al sol* 
se fruncen los ojos más de lo 
normal. Nuevos: protección 
solar para labios y ojos de La 
Prairie, Lancaster y Biothem. 
Astuto y práctico: “eye zone 
sunblocl”, de Clinique, no más 
grande que un tubo de lápiz 
labial, resistente al agua y al 
calor. Tenga la prudencia de 

conservar puestos los anteojos 
del sol la mayor parte del tiem
po. Sus ojos y sus párpados se 
lo agradecerán.
4 .—Protección de labios y 

nariz
Los labios... cuide que no se 

resequen a riesgo de que se 
agrieten o, peor, que se conta
gien un herpes solar. Pruebe el 
nuevo protector labial de Cari
ta a base de alantoina y karite.

La nariz... recuerde, es la 
primera que se enrojece. Aplique- 
una pantalla total (Roc. Biot- 
herm, Phas, Clarins o Uvecran) 
que la pondrá al abrigo de los 
rayos nocivos sin impedirle 
broncearse.

5 .—Cuidado con las manchas 
en la cara

Son provocadas por los anti
conceptivos, los antibióticos, 
las aguas de colonia que con
tienen bergamota o, simple
mente, por la edad (a partir de 
los 35-40 años). Cúbralas con 
una pantalla total, de lo contra
rio se oscurecerán (Uvecran o 
sun security de H. Rubinstein). 
Persígalas desde su aparición 
Si se multiplican protéjasé la 
cara

6 .—Reparación.

La novedad en este terreno es 
la máscara apres-solieil de La 
Prairir. Es un gel turquesa, 
transparente, que se extiende 
generosamente sobre la piel 
bien limpia (cara cuello, es
cote, y, eventualmente, senos). 
Se eñ juaga al cabo de diez 
minutos con agua tibia. Des
congestiona refresca e hidrata 
la epidermis.

7 .—Protección de las piernas.

Si usted tiene problemas cir
culatorios o tendencia a las 
varices, el sol es su peor ene
migo, pruebe entonces “activa
teur du netabolisme cellulaire 
(AM.C.)”, elaborado por Orlane. 
Su gran mérito es el de estimu
lar la microcirculación, refor
zar la tonicidad de los capila
res y proteger de los daños del 
soL Para aquellas que decidi
damente no toleran el calor en 
las piernas, el bronceador sin 
sol es la solución ideal.

1 I Hermandad de Donantes 
I ^ de Sangre de la Seguridad 

L|J Social

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDA 

NO TE NIEGUES ESTE 
DERECHO

¡¡HAZTE DONANTE!!
LLAM A AL 22-60-50. AVILA
hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles”

PASATIEMPOS YAYO

HORIZONTALES.—1: Aire de Ganarías.—2: Sablón.—3: Ama
ga.—4: Ave trepadora de Méjico. Afirmación.—5: Colección de 
pensamientos atribuidos a una persona. Nombre de consonante. 
—6: Algorines. Preposición.—7: Dueño. Gasta.—8: Pimiento de 
la india. Servilletero.—9: Alga de agua dulce.—10: Decreto del 
sultán de Turquía.—11: Costado.

VERTICALES.—1: Parte saliente de las vasijas.—2: Alienta.— 
3: Semejante con otra.—4: Fistra. En América, pimiento.—5: Mar
charé. Reza.—6: Regazos. Ronzal.—7: Nombre dé mujer. Planta 
venenosa de Numidia.—8: Escritor asturiano. Amarre.—9: Afir
mé.—10: Engañado, seducido.—11: Pueblo de Huesca.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Eje.— 2: Reala.—3: Pus. Nal.— 4: Lab. Farol.— 5: Cátodo. 
Col.—6: Otero. Opaco.— 7: Son. Ocelos. - 8: Na\es. Res..- 9: 
Ser. Pos.— lü: Zonal.— 11: Sen.

MCD 2022-L5



4.635 vacas fueron sometidas al 
saneamiento durante el primer semestre
Avila.
Maximiliano Fernández.

En un total de 251 explo
taciones ganaderas de la pro
vincia se ha llevado a cabo, 
durante el primer semestre 
de este año, el saneamiento 
ganadero, por los servicios 
de la Delegación Territorial 
de Agricultura, Ganadería y 
Montes de la Junta de Casti
lla y León. Este saneamiento 
se ha realizado en pueblos 
enteros, como Blascomillán, 
Herreros de Suso, Santo To
mé de Zabárcos, Las Berla
nas, Albornos, Muñomer, Na
rros del Castillo y Langa o en 
explotaciones individuales, den
tro de las ayudas de regla
mento estructural de la pro
ducción lechera, o en el nú
cleo de control lechero pro
vincial o bien en ganaderías 
diplomadas, afectando, en es
tos tres últimos casos, a ga
naderías de'Arenas de San 
Pedro, Villanueva del Ace
ral, Martínez, Piedrahíta, Avi
la, Aldeavieja y casi toda la 
provincia.

En total, el saneamiento 
de este primer semestre ha 
afectado a un censo de 4.635 
vacas, de las que han dado 
resultado positivo (con en
fermedad), de turberculosis: 
557, un 12 por 100, que han 
sido sacrificadas, con una 
inversión o ayuda por sacri
ficio de 22.800.000 pesetas. 
En cuanto a brucelosis se ha 
hecho el saneamiento a 248 
explotaciones con 3.863 va
cas, resultando positivas tan 
sólo 74; es decir el 1,9 por 
100, bajo índice de enferme
dad, que se debe, según el 
jefe de la Sección de Ganade
ría de la Delegación Territo
rial de Agricultura, Norber
to Leguey, a las campañas de 
vacunación contra la bruce
losis, que sostiene y apoya la 
Diputación Provincial. El ob
jetivo, en este segundo se
mestre, es continuar actuan
do en la misma zona de La 
Moraña.

SUBVENCIONES DE 40.000 
PTS. POR SACRIFICIO Y 
32.000 POR COMPRA DE 
GANADO SANO

Éstos saneamientos, según 
informa Norberto Leguey, si
guen haciéndose con impor
tantes subvenciones: Un pro
medio de 40.000 Ptas. por cada 
res enferma sacrificada y de 
32.000 pesetas por cada ejem
plar sano comprado, sea de 
importación o nacional.

—Es decir preguntamos ¿tam- 
bién se puede hacer el sanea
miento con ganado español, 
más barato que el extranjero?

—Sí, incluso de la propia 
provincia de Avila, donde se 
está vendiendo ya ganado 
sano para explotación, de 
crías nacidas en la provincia. 
Ello, además, puede generar 
una interesante corriente co
mercial en la provincia, sin 
necesid ad de comprar el gana
do en el extranjero.

CONTAGIO POR 
CONVIVENCIA

—No obstante, muchos ga
naderos se han quejado de la 
aparición de ganado enfer
mo, dentro de lo traído del

El saneamiento ganadero se está extendiendo por toda la provincia.
ARCHIVO

extranjero, con la consiguien
te pérdida econonómica tras 
las inversiones realizadas...

—Es difícil pensar que ese 
ganado viniera enfermo. Pue
de ser que esos animales se 
hayan contagiado por con
vivencia con vacas enfermas 
en cuadras no saneadas sufi
cientemente. Si hubieran ve
nido mal, esto sería un desas
tre, porque ha habido mu
chos pueblos donde se ha 
realizado la renovación con 
ganado totalmente importa
do y no ha pasado nada. 
Puede haber un problema 
técnico y es que las campa
ñas de brucelosis en el ex
tranjero están muy adelan
tadas y no es obligatoria la 
vacunación contra la tuber
culosis, con lo que las novi
llas que vienen aquí llegan 
sin vacunar y, a un nivel de 
contagio superable por el ga
nado nuestro, puede ser un 
problema para el de fuera. 
Incluso pueden aparecer pro
blemas y enfermedades no 
existentes aquí, tales como la 
leucosis, que no existe en 
España y puede plantearse 
con el tiempo, sin tratamien
to para ella.

—También señalan algu
nos ganaderos un cambio de 
actitud en los responsables 
sanitarios, que al parecer en
cuentran ahora animales que 
se han curado... .

—No se ha dicho que se 
hayan curado; puede ser una 
mala interpretación de los 
resultados. El problema es 
que no podemos asegurar, en 
determinados casos, que el 
ganado esté enfermo; pero 
tampoco que esté sanitaria
mente bien.

UNA SITUACION 
ANGUSTIOSA PARA 
LOS GANADEROS

Otro de los inconvenientes 
del saneamiento ganadero es 
la pérdida que, en muchos 
casos ha supuesto el cambio 
de ganado —no tanto en 
otros caso— a pesar de las 
subvenciones ¿se verá com
pensada?

—Efectivamente, en lo eco
nómico el saneamiento ha 
supuesto una situación an
gustiosa, ya que entre el sa
crificio y la percepción de la 
subvención y puesta a pro
ducir del ganado repuesto, 
realización de actas, envío a 
la Consejería y llegada del 
dinero, se deja de producir 
leche y si la subvención llega 
tarde o no se ha cobrado 
rápidamente la carne, el ga
nadero queda descapitalizado.

A la larga, todo ha pasado 
y creo que se verán compen

sados por mayores produc
ciones.

—¿Son buenas, en conse
cuencia, las perspectivas?

—Asumiendo que ha su
puesto un coste económico y 
personal importante, el be
neficio ha sido prácticamen
te inmediato, porque ahora 
están manejando un ganado 
sano, que está produciendo 
más con costes más bajos y 
con más calidad en la leche.

—Quedan pueblos impor
tantes por hacer, como Las 
Navas del Marqués ¿por qué 
se está esperando tanto?

—Efectivamente, queda mu
cha provincia todavía por 
hacer, aunque estamos en 
una de las áreas donde hay 
más concentración de orde
ño. En Las Navas no se ha 
hecho el saneamiento por
que los ganaderos lo recha
zaron. Se consideró que era 
un pueblo de gran transcen
dencia y se planteó incluso 
hace ya diez años; pero los 
productores de leche de Las 
Navas son muchos y en un 
mundo muy complejo, difícil 
de coordinar.
COMPRAR CON 
GARANTIA, ALIMENTAR 
RACIONALMENTE: 
COMERCIALIZAR 
CONJUNTAMENTE...

—¿Qué consejos, para ter
minar, daría a los ganaderos, 
como jefe de la Sección de 
Ganadería de la Delegación 
de Agricultura?

—Que compren ganado con 
garantía, no a cualquiera, 
ganado con los certificados 
internos y los internacionales, 
acudiendo directamente a las 
explotaciones y no a quienes 
venden vacas adquiridas en 
distintos sitios. Me da pena 
que a la gente se le engañe. Es 
preferible quedarse con una 
cabeza menos que comprar 
ganado malo. Incluso las com
pañías exportadoras serias 
del extranjero dan un seguro 
para pagar la diferencia de lo 
que cuesta el ganado, en caso 
de que fuera necesario sacri
ficarlo. Creo que las perspec
tivas pueden ser buenas; pero 
hay que alimentar racional- 
mente el ganado, con más 
forraje y menos pienso; hay 
que mejorar las estabulacio
nes y hacerlas libres, para 
que las vacas puedan entrar 
o salir si tienen frío o calor, 
cosa muy importante, por 

5 ejemplo, en las enfermeda
des pulmonares. El frío nun
ca es problema. Factor im
portante es, asimismo, el co
mercial, siendo necesario ha
cerlo en grandes grupos sin
dicales o cooperativos, etc.
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Orden del Consejo de Ministros

Transformación de la Sección 
de Formación Profesional de 
La Adrada, en instituto
Avila. Redacción.

La Sección de Formación 
Profesional de La Adrada que
dará transformada, a partir 
del próximo curso, en Insti
tuto de Formación Profesional 
según un Real Decreto aprobado 
ayer por el Consejo de Minis
tros. El Nuevo Institutro (se
gún la Sección de Centros de 
F.P. del Ministerio de Educación 
y Ciencia), pasara a tener una in
dependencia total, ya que hasta 
ahora dependía del Instituto de 
Cebreros.

Esta independencia posibi
litará una serie de ventajas 
tales como la creación de un 
Consejo Escolar propio y 
poseer una Secretaría y un 
personal administrativo igual
mente independientes. Todo 
ello irá encaminado, según

El martes en Cebreros y El Tiemblo

En ocho ocasiones ha recaído el 
premio de “Prodiecu” en Avila
Avila Redacción

En ocho ocasiones ha recaído 
el primer premio de Prodiecu en 
la provincia la última de ellas en 
Cebreros y en El Tiemblo el pa
sado martes. El número premiado 
resultó ser 5285, al que corres
pondieron dos millones seis

A primeras horas de la noche _____________  

“Operación Salida” normalidad, 
salvo un accidente en Barcelona
Madrid. Efe.

La “Operación Salida Verano 
87”, iniciada a las tres de la tarde 
de ayer, se desarrolla con total 
normalidad, a excepción de un 
accidente en la provincia de Bar
celona en el que falleció una 
persona y otras tres resultaron 
heridas, informó a Efe la Direc
ción General de Tráfico.

El accidente se produjo en el 
término municipal de Paret del 
Vallés cuando, según Tráfico, un 
vehículo invadió el carril contra
rio produciéndose una colisión 
en la que murió una persona y 
resultaron heridas otras tres, dos 
de ellas de gravedad.

Fuentes de la Dirección Gene
ral de Tráfico señalaron la exis
tencia de tram.os conflictivos en 
los siguientes puntos de Madrid; 
retenciones en la N-III a la altura 
de Arganda donde la circulación 
era muy intensa en la N-IV a la 
altura del puente de Aranjuez 
donde había cortes de tráfico

estas fuentes del Ministerio, a 
un desarrollo mucho más fácil 
y directo de la docencia en este 
Centro, aunque no parece que 
vaya a ser ampliado el número 
de plazas.

Éstas mismas fuentes minis
teriales expresaron la preocu- ’ 
pación por la sobrecarga de 
alumnos del Instituto de For
mación Profesional de Avila, 
por lo que podría estudiarse la 
posibilidad de un desdobla
miento de este Cenlrq. ,

En la reunión arriba men
cionada, el Consejo de Minis
tros aprobó tres reales decre
tos por los ciue se crearán otros 
23 Institutos de F. P. (además 
del de La Adrada), en nueve 
comunidades autónomas, lo 
que supondrá una oferta de 
12,080 nuevas plazas escolares 
en este nivel educativo.

cientas mil pesetas. Fue en Ce
breros donde recayó la mayorr 
parte. También se repartieron en 
estas dos localidades los núme
ros anterior y posterior. El día 1 
de este mes se cumplió un año de 
aniversario de la apertura de la 
oficina de Prodiecu en Sotillo de 
la Adrada para el Valle del Tiétar. 

intermitentes, y en la N-V en 
dirección a Toledo a la altura de 
Talavera de la Reina, donde se 
circulaba con mucha precau
ción, y entre Quismondo y Santa 
Olaya.

La Dirección General de Tráfi
co agregó que en el resto de las 
carreteras nacionales se detec
taron problemas propios de la 
existencia de numerosos vehí
culos.

Así en la carretera de Tordesi
llas la circulación era intensa en 
dirección a Salamanca y La Co
ruña con retenciones de hasta 
seis kilómetros, en Burgos en la 
N-620 hubo numerosos cortes y 
en la N-I, se establece un desvío 
por Lerma y por la comarcal 210.

En Cataluña, una retención en 
la autopista A-7 en el peaje de 
Martorell y a la altura de San 
Cugat, en Valencia también hubo 
cortes y retenciones en la A-7, 
N-III. N-332 y en la carretera 
comarcal 234 y en la provincia 
de Tarragona, problemas en la 
travesía de Cambrils.
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